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g«EL FUTURO DE SEGOVIA 
■ EXIGE QUE LOS SEGOVIANOS 
■ESTEN SIEMPRE UNIDOS

EN
«Siento 

estas
con

SUS PETICIONES»
gran dolor por dejar 
tierras y sus gentes 
las que tan bien

me había compenetrado»

Entrevista con don Emilio Rodríguez Román, 

hasta hace días gobernador civil de la provincia 

(En páginas centrales)
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Se cumplen hoy, precisamente, seis meses de la toma 
■ de posesión del cargo de gobernador civil y jefe provin- || 
» cial del Movimiento de Segovia de don Emilio Rodrí- g 
” guez Román, nombrado ahora para los mismos cargos gg 
I" en la provincia de Guipúzcoa.

Medio año no es, efectivamente, un largo período de H 
g permanencia entre nosotros. El propio señor Rodríguez |8 

Román así lo afirmaba en su carta de despedida a los | 
segovianos, publicada en nuestro número del pasado día 

R 9. «Pero—añadía—sí es lo suficiente para conocemos re-

s

■ aprocamente, para saber de vuestros problemas y sentir 
? de vuestras necesidades». Y, en efecto, el hasta hace 

pocas fechas gobernador civil de nuestra provincia supo, 
en este breve lapso de tiempo y ya mismo desde su lie-

g gada a Segovia, conocer a líos segovianos, nuestros pro- 
y Memas y nuestras necesidades provinciales. Y puso des- 
K de aquel primer momento todo su esfuerzo y entusiasmo 
r en remediar éstos con la máxima celeridad posible.

. En la hora de la despedida a quien ha sido nuestra 
primera autoridad civil, hemos dé reconocer que durante 
su estancia entre nosotros, con su formación, prepara- 

I- <-ion y actuación logró profundizar en nuestros senti- 
J n?lentos y aspiraciones, como habitantes de una provin- 

cía en necesidad de desarrollo, y consiguió alentar la 
y confianza y la seguridad en la consecución de los obje- 
g »vos e ilusiones que, como segovianos, todos deseamos 
[ y nos proponemos alcanzar.
k Cuando se cumplen estos seis meses de estancia entre m 
| nwotros, en esta hora del adiós al señor Rodríguez Ro- B 
í '"t13’ Poicamos hoy, en nuestras páginas centrales, la 6 
5 tf ^Ue rec‘entemente ha mantenido con él núes- 8 

j ro “^ctor, como cordial despedida, con el sentimiento K 
® bor n°S Pr°duce su partida, con la gratitud por su la- 5 
ti cn. Pro de Segovia y con el deseo de que en la 3 
B ío°Vln^la d6 .Guipúzcoa, ahora bajo su mando, consiga 
B éxitos y sus más logradas satisfacciones y &
■ Ias de sus habitantes. 3
6

Gutiérrez Cano:

La mejora del medio ambiente
Preocupación actual del Gobierno
^Lo a c ^17- *''ue5‘tro desa- 

’ina a'cefléradlo y
• te p u^^izadón cnecien- 

'durante 
!dcc^nik) han prnovo- 

^Sradhr; ^^^^mente una

PteocanJnt a ser
- Pc,r ell<>

1» n caráote'r
• Ción<^ las pneocupa-

Gobierno
•faquín Ía don

Cano, mi- 
‘Pi^anifi'eadón 

"brollo, ante el Comité

diel Medio Ambiente la 
O. C. D. E., que prnoscguíó 
ihay-sus trabajos en París.

LA SEQUIA " I

“Estamos estudiando las medidas!
de ayuda más adecuada”, ha dicho | 

el ministro de Agricultura *
Madrid.—¡«Estamos estudiando las me

didas más adecuadas de ayuda a los ga
naderos extremeños y de oteas regiones de 
España porque consideramos que atravie
san una situación catastrófica», ha dicho 
el ministró de Agricultura, don Tomás 
Allende y García-Báxter, a una represen
tación de los ganaderos de Cáceres.

Durante tees cuarto de hora los gana
deros expresaron al señor Allende la crí
tica situación por la que atraviesan, y el 
ministro prometió formular medidas en 
orden a facilitar pienso y los créditos para 
resolver la situación a corto plazo. El se
ñor Allende apuntó asimismo su propósi
to de poner en marcha medidas a más

largo plazo con el fin de loigrar una me
jor ordenación de las estructuras en las 
explotaciones ganaderas.

Miembros de la comisión declararon a 
la agencia Logos que la sequía en Cace- 
res ha adquirido caracteres de catástrofe", 
no sólo para la ganadería, sino para el 
abastecimento a la población. En la pro
vincia hay pueblos que diariamente de
sembolsan diez mil pesetas para llenar sus 
depósitos dé agua que acarrean desde 
Cáceres.. Las vacas se están vendiendo' 
a diez mil pesetas, precio sin preceden
tes, porque no se encuentra otra solu
ción mejor y porque el mercado se ha 
hundido ante la excesiva oferta y la cre
ciente falta de piensos.—Logos.

Por el título «Miss Mundo»
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CONSEJO DE
MINISTROS 

DELIBERANTE
■ Madrid, 15.—El Conseja 
de Ministros ha quedado, re
unido esta mañana bajo la, 
presidencia de Su Excelencia 
el Jefe del Estado en el pala
cio de El ardo.

A este Consejo de Ministros, 
que tiene carácter deliberante, 
asiste la totalidad del Gabine
te excepto el titular del Ejér
cito, que se encuentra en San
tander por motivos familia
res.—Cifra.

Amadou Mbou, 
primer musulmán 
negro director de 

la UNESCO
París, 15.—El nuevo direc

tor general de la Organiza
ción de las Naciones Unidas 
para la Educación, la Ciencia 
y la Cultura (UNESCO), 
Amadou Mbou, del Senegal, 
ha tomado hoy posesión de 
su cargo.

Mbou fue elegido ayer en 
la conferencia general de la 
UNESCO por 123 votos a 
favor, uno en contra y dos 
nulos, con lo que se ha con
vertido en el primer negro 
africano y primer musulmán 
que preside una agencia de 
las Naciones Unidas.—Efe.

•El mm-stmo leSpañol subrayó 
ante 'Los representantes de 25 
países que objetivo español 
ee 1 canmonizar efl iidtimo idel cre- 
oimiierito económico con las 
exigencias y ineoesildades de 
una mejor óallidadl idie la vadla. 
'En consecuencia, el aumento 
del producto nacional bruto 
ya no es efl único Kdemmóm'e- 
tno» dé nuestra polínica eco- 
tnómiica».'— Elfe.

En Londres va a tener, lugar próximamente la elección 
de «Miss Mundo 1974». Las participantes empiezan a 
concentrarse en la capital británica. En la. fotografía, 

las representantes de Holanda; Noruega, Finlandia, 
Suecia y Dinamarca .

Se casó «el asesino de mujeres»
La Haya, 14.—"El asesino de mujeres”, considerado co

mo el criminal más peligroso de Holanda, Hans van Zon, de 
32 años, se acaba de casar en la clínica psiquiatra de ütrecht 
con la que fue su enfermera.

Abrigos y

cliaquetones

CASA FERMIN
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CRONICA DE LA CIUDAD
«Puentes» y otras cosas

Con el almuerzo que a^er se celebró en despedida al 
gobernador civil y al. presidente ^Le la Diputación y que 
acabó con el canto del "Cara al sol", se dio un paso más 
en el proceso de relevo de estas dos autoridades provin
ciales, que quedara consumado cuando se produzcan las 
tomas de posesión del nuevo gobernador y el nombra
miento de presidente de la corporación provincial. En
tonces, Segovia tomará resuello otra vez y se dispondrá 
a atacar esta nueva etapa de su devenir.-

Mientras tanto, la actualidad está en la perspectiva 
de los actos del lunes, en que se inaugurarán _ las resi
dencias de la Seguridad Social y de Pensionistas con 
asistencia del ministro de Trabajo. Pero de esto, ya ha
brá tiempo de hablar. Hay que registrar, sin embargo, el 
hecho de que nuestro nuevo centro hospitalarfio ha co
menzado ya a cumplir una doble función en el seno de 
la sociedad segoviana: primero, ser el nuevo centro de 
trabajo para un crecido número de segovianosr y en se
gundo lugar, al producirse ayer mismo los primeros in
gresos de pacientes, su propia misión sanitaria.

Queremos comentar, por otra parte, el informe de la 
comisión permanente del Consejo Provincial de Empre
sarios sobre la excesiva proliferación de fiestas que sal
pican el calendario laboral español y que excede con mu
cho al de cualquier -nación europea. Siempre a los espa
ñoles se nos ha dado mucho mejor la juerga y la ’ tra
ca" que el trabajo, pero se dice y con razón que eso era 
ante. El caso es que a esas veinte fiestas que se señalan 
hay que añadir las de carácter local y hay que decir tam
bién que si la Iglesia está en favor, pues creemos recor
dar que en este sentido se han hecho declaracione explí
citas, del traslado de muchas de estas fiestas al domingo 
más próximo, ¿por qué no se toman de una vez medidas 
en este sentido? A lo mejor estas medidas no eran muy 
populares, desde luego, pero a veces se impone ir contra 
la popularidad. Las subidas de precios o de impuestos 
tampoco lo son y nadie se echa para atrás a la hora de 
decretarlas. ¿Se' empezará alguna vez en este país al
guna operación de voladura controlada de "puentes"?

AL AIRE DE LA CALLE

i COLABORACION j .Fv /'V...:——■

EL FRANCÍSCANmDRE MOJICA
Pudo ser hace seis años, en la propia fiesta onomástica, cuando cantó para mí e invitados, en San 

Antonio del Retiro de Madrid, el padre José Mojica. Entre intuitivo y obsequioso, lo hizo antes 
de rogárselo, jubiloso y satisfecho por el gozo de la sorpresa, gratitud y afecto nuestros, que aún 
perduran y son el móvil de esta fraterna evocación.

ACCESO 
A UNA RESIDENCIA

En vísperas de la inaugura
ción oficial de la Residencia de 
Pensionistas parece que está 
siendo objeto de estudio el pro. 
hlema delacceso a la misma. 
Por nna parte se ha pedido 
ya al Ayuntemiento que ges
tione de la empresa de autobu
ses urbanote la in^>lantación 
de algún servicio hasta aquel 
lugar. Por otra parte, según 
nuestras • noticias, está siendo 
objeto de estudio la regulación 
dtel tráfico en ese paraje, de 
anodo que se.consiga para ios

Materiales de construcción

SANTA TERESA
S. Czabried, 84. Tel. 411450. 

peatones que atraviesen La cal
zada una seguridad que en las 
condiciones actuales no está ga
rantizada, tanto más si se pien
sa. en personas de cierta edad.

Y TAMBIEN 
A LA OTRA

Y de una residencia a la otra. 
Las dos se inauguran en la mis- 
ima fecha y ambas presentan 
parecidos problemas de acceso. 
Sin duda también para la re
sidencia de la Seguridad So
cial sería conveniente y renta
ble la organización de un ser
vicio de autobús y también 
aquí pueden presentarse algu
nos problemas para los peato
nes que vayan a cruzar la ca
rretera, por lo que deberán es
tudiarse cuidadosamente las me
jores garantías para los pea
tones.

El hombre exuberante de la 
voz maravillosa, famoso tenor 
de ópera y actor de cine, que 
cuando más le sonreían los tri- 
l^uitos de sq vida artística, 

abandonó el mundo y se hizo 
franciscano, acaba de morir en 
Lima, a los 68 ñosa de edad, 
tras largos años de vida reli
giosa, en la misma habitación 
y en el mismo catre en que 
murió San Francisco Solano.
" Muy fotogénico ¿quién no le 
conoce en imagen? A todos 
nos ha dejado en herencia un 
manojo apretado de recuerdos 
y frases felices, para la vida 
y la muerte, ambas, «obra per
fecta de Dios» en su léxico.

Como es sabido, José Mojica 
pasó por diversas creencias y 
se afianzó después en la reli
gión catódica, sintiéndose casi 
a la par treméndamente atraí
do por la figura de San Fran
cisco de Asís. Cuando pidió 
el ingreso en la Orden escribió 
una carta al superior en la que 
le decía : «No puedo ofrecer 
mérito alguno como no sean 
mis continuos esfuerzos por no 
caer, y en especiad durante los 
últimos diez años, en los que 
he tenido largos períodos de 
abstinencia, alejado del mun
do, de mi profesión y el bulli
cio de las grandes ciudades. 
iNfiiftca he sido más feliz que 
cuando alejado de actividades 
artísticas y compromisos so
ciales, he vivido entre gentes 
sencillas, religiosas y humildes. 
Padre; nada hay que me de
tenga en el mundo. Deseo ofre
cer a los demás lo que el Se
ñor me conceda de vida. No 
busco el refugio del monaste
rio bajo ninguna ^moción dolo- 
rosa o desesperada ni creo que 
se trate de un vértigo religio
so. Muchas veces he acaricia
do la ilusión de vivir cerca del 
Señor». •

Autor de «Yo, pecador», ma- 
■nifiesta ser la autobiografía su 
vida, desde el nacimiento en 
1896 en San Gabriel de Jalisco, 
Méjico, hasta la ordenación co
mo sacerdote en 1947 en Lima. 
A quien le preguntara si la 
escribió como un acto de con
fricción pública, contestó: 
«¡Guando uno.es sacerdote, tino 
ya no se arrepiente. Se vive en 

plenitud, en la serenidad. Creo 
que la primera parte de mi vi
da no fue sino el preludio de 
la segunda. Fue preciso la exis
tencia de la una para que si
guiera la otra».

Porque compaginaba admira, 
blemente el apostolado minis
terial corriente con el extraordi
nario de su carrera artística, sa
cerdote siempre, inauguró la 
televisión en Brasil con doce 
programas de gala en la radio 
Tupí de Río de Sao Paulo.. 
En semejantes ocasiones el nue
vo juglar de San Francisco solía 
decir a los numerosos públicos 
que acudían a verle v escuchar
le; —(«Antes cantaba para mi 
bolsillo..., ahora canto para 
Dios. Vosotros mismos venís de 
morir en lia penmbra de un 
claustro, ha salido a las calles 
a gritar su humilde testimonio 
como mi padre Saín Francisco: 
«El amor mo es amado..., el 
amor no es amado». Y así co
menzó una extensa gira por 
catorce países. El mandato era 
de sus superiores, según mani
fiesta el pianista colaborador ín
timo suyo, y la finalidad una 
campaña en pro de las vocacio
nes sacerdotales y religiosas y 
una obra material que se plas
mó en el gran seminario de los 
Franciscanos en Arequipa (Pe
rú), y en otras obras más, sien
do su última un hogar para ni
ños pobres en San Miguel de 
Allende (Méjico).

Desde hace varios años, el pa
dre ¡Mojica sufría de arteriosde- 
rosis, y A'a.ria.s veces tuvo que 

La Prensa opina
LOS EXTREMISTAS MAS PELIGROSOS ,

-bublica el siguiente co- 
DIARIO DE BARCELONA mentarlo firmado

Jiménez de Parga:
" Cuando se trata de denmioiar a los enemigos de la 

cia, se mencionan, de modo indiferenciado, a los ultraderechis^ 
y los ultraizquierdistas. Robert M. Maclver, por ejemplo, esen 
en su “ The Web of Gobérnment ”: €n nuestros tiempos 
fuerzas de la reacción son a veces ayudadas, en sus ínterin® 
derribar la democracia, por su propio y más decidido enemig0 • 
radicalismo de la izquierda". Sin embargo, ios militantes de 
de estas dos posiciones extremas no son de la misma clase q 
los militantes de la otra.

recurrir a la silla de ruedas. 
En noviembre pasado, su es
tado se agravó súbitamente y 
tuvo que sCr hospitalizado ur
gentemente, ya que ¡a falta de 
irrigación sanguínea le había 
provocado la formación de grie
tas en los pies. «Tengo la en
fermedad propia de la vejez 
—declaraba en aquella entrevis
ta—. La presión baja y no me 
circula bien la sangre. Las pier. 
ñas se me paralizan de vez en 
cuando, debido a esta insufi
ciencias». Después, la pierna de
recha fue atacada por una úl
cera gangrenosa y hubo de 
le amputada. Por tercera vez, 
(parecía que el padre Mojica es
capaba de la muerte. No obs
tante declaraba con toda tran
quilidad : «Yo pienso en la 
muerte todos ios días, pero no 
la temo. Así como se piensa 
en la vida, tamljién hay que 
pensar en da muerte. Las dos 
cosas ha-n sido las obras más 
grandes de la creación. Como 
se ama, la vida se debe amar 
la muerte. La vida es la vida. 
La muerte es la paz...» < á

¡ Descanse, pues, en paz d 
hermano Fray José Francisco 
de Guadalupe Mojica!

Murió un viernes para resuci
tar con Cristo el domingo —aca
bo de leer en entrañable eró 
nica—, con un «Hasta' maña
na...» y la exclamación «¡San 
Francisco !» en los labicfe, mien
tras su semblante parecía ilu
minarse como en la más brillan, 
te actuación de su vida.

R. Martiniano Casero. O.F M

A PETICION DEL PUBLICO
HOY VIERNES 15 A LAS 12

DE LA NOCHE

"NUEVAMENTE” '

** TELONCILLO****

EL RETABLO 
DEL FLAUTISTA

¿Quiénes son más peligremos? ¿Quiénes tienen más fuerza par3 
conseguir su propósito destructivo?

Ricardo de la Cierva ha asegurado que la extrema dert^ha ** 
sido más nefasta en la historia española contemporánea. 
cede ahora y viene sucediendo—nos dice—desde hace más de • 
siglos.

Yo creo que cualquier diagnóstico sobre la peligrosidad de 
“ ultras " hay que formularlo teniendo muy en cuenta las cim * 
tandas de cada momento. Los extremistas de la izquierda ope * 
en España sin la cobertura de padrinazgo alguno. Son 
marginados por-la Ley y marginados por los poderes sociales. 
el contrario, los extremistas de la derecha 1 reciben la protec , 
y el apoyo de un sector importante del ■" establishment

Aquí y ahora son más nefastos los " ultras ” de la 
Comparto la apredación de Ricardo de la Cierva. Son dios 
pueden impedir el nacimiento de la democracia, los que están 
condtciones dexproducir tal aborto. " .
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StontonadáLCMal
Unas cuatrocientas personas asistieron al homenaje 
a los señores Rodríguez Román y Fraile Poujade
También se 
autoridades

despidieron, en otros actos, de las 
civiles y militares de la provincia

Lófez Miguel, fruto del cari
ño que le profesan y que su- 
Uiman su actuación. Señaló 
después que un hecho conoci
do es que Segotria no admite 
ni la falta de honestidad ni la 
falta^de atención al cargo que 
se desempeña, incluso con 
hombres que como él son na
cidos aquí, lo que le ha Servi
do de acicate para esforzarse 
en los cargos públicos que ha 
venido desempeñando en la 
provincia. Agradeció todas las 
colaboraciones recibidas, entre 
ellas las de los hombres que 
forman en sus empresas parti
culares, que han entendido el 
servicio que estaba prestando 
a Segovia y a España y ter
minó diciendo que Su expe
riencia a través del contacto 
que ha tenido con los proble
mas de la provincia le Servirá 
de mucho en el desempño del 
cargo para el que ha sido 
nombrado en Tenerife.

nos; no le ha importado el 
éxito personal, sino el hecho 
de dejar uña imagen exacta 
de lo que debe ser un gober
nador, primer servidor de la 
provincia. Después de agra
decer las colaboraciones reci
bidas y de asegurar que no 
dudaría en ocupar un puesto 
de vanguardia si la religión 
o la seguridad del país co
rriese peligro, pidió a la Vir
gen que le brinde su protec
ción. •

El acto terminó con la in
terpretación del "Cara al sol.”
dan do 
tual el 
mán.

Pol

las invocaciones de ri* 
señor Rodríguez Ro-

DESPEDIDAS

la mañana, el señor

EL SR. RODRIGUEZ 
ROMAN

Finalmente hizo uso de la

. *

En la fotografía superior, una vista de la presidencia, y abajo, parte del público asistente.
(Fotos F. Peñalosa)

nas cuatrocientas personas asistieron a la comida de homenaje y despedida que a pri- 
rra hora de la tarde de ayer se ofreció, en el Hotel Sirenas, a don Emilio Rodríguez Ro- 
an y «to-n Modesto Fraile Poujade con motivo de sil nombramiento como gobernadores ci

. es y jefes provinciales del Movimiento de Guipúzcoa y Santa Cruz de Tenerife, respectiva-

palabra el señor Rodríguez 
Román, quien agradéció la 
presencia de tan numeroso 
grupo de amigos y las pala
bras del consejero nacional y 
del alcalde de Segovia. Afir
mó luego que se marcha de la 
provincia con dolor físico y 
no sólo moral o psíquico, pe
ro al mismo tiempo, le cabe 
la satisfacción de que con él 
se promociona al señor Fraile 
Poujade en el servicio a los

Rodríguez Román se despidió 
personalmente de los jefes y 
oficiales militares de la pla
za y del Consejo Provincial 
del Movimiento y luego, en 
compañía del señor Fraile 
Poujade, recibió en el Pala
cio Provincial a los alcaldes 
de la provincia; por la tarde, 
tras el almuerzo de homena
je, ambos visitaron el Ayun
tamiento, para despedirse de 
la corporación, y por último 
el señor Rodríguez Román se 
despidió de la Organización 
Sindical.

^n- los homenajeados ocu- 
P-m.n la presidencia el go- 
''■mador militar, presidente y 
•seal de la Audiencia, alcaí- 
e de la ciudad, consejero 

nacional del Movimiento, pro
arador en Cortes Sr. Abril 

- anored, vicepresidente de
; JPutación, delegados mi- 

secretario ge- 
;?1 del íiobiemo Civil. 
*;ntrd los asistentes se 

raban diversas comisio- 
v y ^Presentaciones civiles 
Avi.n? a^es’ concejales del 
dipu*^61110 de 
d<s i ? Prov’nci.ak-s, akaL 
n..'/' a Provincia y amigos 
drieH aIS de 105 ^‘^es Rn- 
jade Z Komán Y I raile Pou-

mi-

en-

Cr e c imie n t o s
lev/' P‘,&trcs de la comida 

jfro a ha!>lar el coose- 
señordpJ .Movimiento 
^io fin 4: ii E>ímez. quien 

veces se da la
en n.-.^^^^ancia de que 
56 ^noa^10vin ‘a- Y.a la vez 
Pérsonalia^n6 desPedir a dos

elF ,k?d Para cargos 
si Se» y añadió

>£V‘a Stoate el dolor de 
akgraíaración también 
CePc:ón de^í de ex" 
antl>as a Promoción

Personalidades. El

se

de 
ac-

to que se celebra —añadió— 
representa el homenaje de la 
provincia por su laboriosidad 
y espíritu .de servicio, hacien
do después unas consideracio
nes acerca de las cualidades 
personales que adornan a 
uno y otro. Dijo finalmente 
que le constaba que no olvi
darían a Segovia como la • 
provincia tampoco ’ les ' olvi
daría a ellos, haciendo votos 
porque en sus respectivos des
tinos encuentren éxitos y 
prosperidad personal.

Intervino a continuación el 
akalde.de la ciudad, señor 
López, Miguel, en nombre de 
la comisión organizadora del 
homenaje, diciendo que no 
quería resaltar los méritos po
líticos de los homenajeados, 
pues de sobra eran conocidos, 
incluso, por lo- que respecta 
al señor Rixlríguez Román, 
pese al poco tiempo que lle
vaba al frente del Gobierno 
Civil de la provincia. Refi
riéndose al señor Fraile Pou
jade dijo que ha alcanzado ■ 
las cotas más sobresalientes 
como presidente de la corpo- . 
ración provincial y en cuan
to al señor Rodríguez Román 
ha evidenciado un gran ba- - ■ 
gaje de entusiasmo, energía 
y eficacia; ambos, en defini
tiva, han querido y han sa-

bidé hacer bien la tarea, el 
servicio y- la misión encomen
dada. Elogió sus virtudes 
personales de cordialidad, 
sencillez, generosidad, noble
za hidalguía y caballerosi
dad y dijo que al sentir su 
ausencia le consuela saber 
que Seigovia contará con ellos 
tan pronto como sus obliga
ciones se lo permitan. Final
mente invitó a los presentes 
a alzar su copa para brindar' 
v para .desear a los homena-
jeados toda clase de felicida
des en la nueva etapa políti- 

vaJl a jnj.qarca que
EL SEÑOR FRAILE 

POUJADE
SeguidainenU habló el se-

ñor Fraile Paufade, quien- di
jo, que la emoción iba embar
gándoles por momentos a me
dida que se producían los ac
tos de despedida y que el que 
se celebraba en ese momento 
correspondía, seguramente, a 
un carácter más íntimo, pues 
se trataba de un:*reunión de 
amigos, qice son los de siem
pre y a muchos de los cuales 
se unía en el pasado y en el 
presente. .1 algunos de ellos 
—añadió— les debe una par
te fundamental de cuanto es, 
v agradet^ las palabras de 
los señores Garría- Jbáñez v

1

demás, a España. Se 
también alegre, dijo, 
sabe que deja aquí 
amistades, al tiempo 
hace consciente de la

marcha 
porque
muchas 
que lo 
respon

sabilidad que el Gobierno ha 
puesto en sus manos. Y se 
va de Segovia —añadió—por 
“culpa ” de los segovianos, 
que quizá hayan valorado en 
demasía sus posibilidades de 
gobernante, lo que ha hecho 
que la Administración Cen
tral le confíe una provincia 
de características singulares 
como es la de San Sebastián. 
Lamentó el poco tiempo, que 
ha pasado en Segovia, pero 
cree que su ilusión por el de
sarrollo de la provincia ha 
crecido para ella a los segovia-

Servicio especial 

de autobuses a la 
residencia sanitaria

Según nos comunica la De
legación de Trabajo la empre
sa concesionaria de los trans
portes urbanos de la ciudad 
montará senecios especiales, 
el lunes próximo, para trasla
dar a la residencia sanitaria 
a .cuantas personas desecit 
asistir a los actos previstos. El 

.servicio se iniciará a las diez 
de la mañana y cada diez mi
nutos los vehículos efectuarán 
el siguiente recorrido: Plaza 
de Franco - Correos - Caja de 
Ahorros (Fernández J^dre- 
da) - Residencia,, hasta el fi
nal de los actos.

¡POR FIN LLUEVE!
Albricias, señores; por fin 

capital y buena parte de la 
efectos del agua que cae; que

llueve. Desde esta mañana la 
provincia sienten sobre sí los 
si bien no lo hace con dema-

siada intensidad la precipitación es de forma continua, al 
menos hasta la hora de redactar estas líneas.

Como se sabe, los segovianos esperábamos la lluvia por 
dos motivos principalísimos; Uno de ellos, para que se miti
gue —aunque ya sea sólo en parte— los desastrosos efectos 
que la pertinaz sequía ha provocado en los medios agrarios 
y ganaderos, y de otra para que el "dichoso ” pantano de 
Puente Alta pueda embalsar agua suficiente para la ciudad, 
y terminar de una vez con las restricciones.

El agua, sí, ha venido como con "cuentagotas”; pero a 
lo mejor se trata de un "anticipo ” de las grandes tormentas. 
Ya veremos... *
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MAS DE 300 MILLONES DE PESETAS HA COSTADO
1A CONSTRICCION DE IA RESIDENCIA SANITARIA
El montaje de la residencia de Pensionistas ha supuesto

un desembolso de cincuenta millones de pesetas
Dos obras que con tanta insistencia había pedido Segovia van a ser espléndida realidad 

—al ser inauguradas— a partir del lunes próximo. Nos referimos a la residencia sanitaria 
de la Seguridad Social y a la residencia de pensionistas. Los primeros 'beneficiarios de la 
primera de ellas efectuaron su ingreso ayer —como ya infonnamos— y en cuanto a la se
gunda hoy mismo se esperaba la llegada de parte de los pensionistas que ocuparán sus plazas.

Aunque en los próximos 
días y en cuentas otras oca
siones sea preciso nos ocupa
remos de ambas instituciones, 
vamos a dedicar hoy nuestra 
atención a estas residencias 
para poner ante el lector al
gunas de sus características.

Residencia sanitaria
Según es sabido, la resi

dencia sanitaria —que en su 
día llevará el nombre de *Li- 
cinio de la Fuente ”—- está 
situada en la zona de La Pie
dad. La extensión del solar 
es de 45.000 metros cuadra
dos, siendo la superficie cons
truida de 24.649. Consta de 
seis plantas y su construcción 
ha tenido un presupuesto de 
más de trescientos millones 
de pesetas. Se ha procurado, 
con arreglo al proyecto de los 
arquitectos, que la edifica-, 
ción se adapte a las caracte
rísticas ambientales de Sego
via, resueltos, de una vez, 
los múltiples inconvenientes 
que surgieron en principio y 
que estuvieron a punto de 
dar al traste con una cubra 
que tan necesaria era para la 
tapital y provincia. Las dos 
plantas que se sitúan por de

Arriba, una vista de la residencia sanitaria; abajo, una pers
pectiva de la de Pensionistas.—-(Fotos F. Peñalosa)

bajo de la rasante media 
aparecen rodeadas de am
plias zonas verdes, que, al 
mismo tiempo, sirven para 
resaltar aún más las magnífi
cas perspectivas del conjunto 
de la edificación.

La entrada principal a la 
residencia está situada en el 
lado contrario a la carretera 
national de Soria a Plasen- 
cia (carretera de La Piedad), 
a la‘ que se accede por una 
vía de comunicación construi
da para este fin. Como ya 
informó nuestro periódico, la 
planta adoptada es, en gene
ral, la de una L de brazos 
iguales y en las plantas esta 
L va completada por un 
cuerpo de edificio circular 
que se sitúa en el eje, de si
metría entre los dos brazos, 
y otro cuerpo rectangular -si
tuado en el vértice exterior 
de unión de" los brazos.

Con arreglo a lo que quedó 
señalado en ,el proyecto ini
cial, en el que, como es lógi
co, se han introducido algu
nas variaciones sobre la mar
cha, en las seis plantas de la 
residencia irán los- servicios, 
dependencias, ' instalaciones, 
etcétera siguientes: Rehabili

tación, hematología, banco 
de sangre, mortuorio, cen
tros de diagnóstico y trata
miento, radiología, materni
dad, cuidados intensivos re
animación, cirugía, pediatría, 
etcétera. Figuran además los 
espacios reservados a accesos 
de enfermos y personal, re
cepción, salas de reuniones, 
ascensores y montacargas, la
boratorios, archivo de histo
riales clínicos, enfermerías, 
cafeterías, sala de sesiones clí
nicas, salón de actos, direc
ción y administración,, capi
lla, residencias de la comuni
dad religiosa y de enferme
ras, etc.

El número total °de camas 
disponibles es de 329. entre 
enfermos, residentes, incuba
doras, cunas y preescolares. 
Se" disperte de seis quirófa
nos y la plantilla de personal 
estará integrada por 15 jefes 
de servicio, 22 jefes de sec
ción, 50 adjuntos, 150 ayu
dantes técnicos sanitarios,. 20 
auxiliares de asistencia, 80 
auxiliarese de clínica, un ca
pellán. 9 religiosas y 151 per
sonas de oficios varios.

Residencia de pensionistas
Por lo que respecta a la 

residencia de pensionistas, en
clavada en terrenos de El 
Terminillo, su construcción 
ha supuesto irnos 50 millones 
de pesetas, y su solar tiene 
una extensión de 10.994 me
tros cuadrados. También tie
ne seis plantas, con semisó- 
tano de servicios auxiliares, 
planta noble y plantas de 
dormitorios y salas de estar. 
Dispone de 204 camas, de las 
que 60 están en habitaciones 
individuales. Contará con 4 
administrativos, seis médicos 
y 40 de oficios varios.

Esta residencia será dirigi
da por el Servicio Social de 
Asistencia a los Ancianos de 
la Seguridad Social, destinán
dose el 70 por 100 de las pía-, 
zas a los pensionistas y el 25 
por 100 restante de* las plazas 
están reservadas para ancia
nos acogidos por la Diputa
ción Provincial.

SUFRAGIOS
Mañana sábado, día 16, a 

las ocho de la noche, en la 
iglesia del Corpus Christi, hoy 
iglesia de San Martín, se ofi
ciará una misa por el alma de 
los socios y familiares falleci
dos -del Casino de la Unión. .

Con • este motivo se invita 
a todos los familiares, socios 
y amigos de dicha Sociedad a 
tan piadoso acto*—La Junta 
Directiva,

Todos los centros de iniciativa privada de 
la provincia han solicitado la subvención 

de Enseñanza General Básica
(109 unidades y más de 4.000 alumnos)

Estas ayudas, de momento, no 
resolverán la gratuidad

¡El tema de la gratuidad de la Enseñanza General Básica 
es un tema que ocupa un cierto relieve dentro del campo i 
la enseñanza, y que preocupa tanto a los educadores comí, 
a los padres de los alumnos. Para un poco más de luz en 
el tema, hemos solicitado unas declaraciones al respecto al 
P. Jacinto Velasco, claretiano, presidente de la Unión ó 
Centros de Iniciativa Privada. He aquí lo que nos dice:

—Se dice que Segovia ha 
quedado quedado muy favo
recida en la concesión de sub
venciones para E. G. B. ¿Es 
cierto? , .

—Sí, es cierto; y por ello 
la sociedad segoviana tiene 
que estar agradecida al Mi
nisterio, a sus .representantes 
en la provincia y a cuantas 
autoridades han apoyado las 
peticiones de los centros.

—¿Puede decirnos el Nú
mero de unidades subvencio
nadas y la cuantía?

—Esa pregunta sólo podrá 
ser respondida por la Dele
gación de Educación y Cien
cia, una vez diligenciados los 
trámites impuestos por las 
instrucciones ministeriales. Lo 

I que sí puedo decirle es el nú- 
I mero de undades subvencio

nadas “en principio ”, y su 
cuantía: 41 unidades subven
cionadas al 100 por 100 y 68 
al 50 por 100. Impdrte: unos 
24 millones.

—¿Cree usted que estas 
subvenciones resolverán la 
gratuidad?

—No, ni es ese el propósi
to del Ministerio: las subven- 
icones son una seSii-sohición 
transitoria. Recuerde que la 
gratuidad está prevista para 
el -año 1980.

—No lo^omprendemos...
—Dejemos que hablen los 

números: Unidad subvencio
nada al 100 por 100, 3.00.820 
pesetas; de este importe, sólo 
el 6,64 por 100 está destina
do a gastos generales del cen
tro; el restante 93,36 por 100 
está preceptivamente destina
do a costo del profesor y su 
Seguridad Social.
—- —¿Podría expresárnoslo 
con cantidades absolutas?

—Con mucho gusto. Suel
do mínimo del profesor: pe
setas 189.000, incrementadas 
en 13.230 pesetas por cada* 

trienio de servicio; Seguridad 
Social, 66.073 pesetas. Las 
cantidades no invertidas en 
estos conceptos, deberán te- 
integrarse al Tesoro. Quedan 
para todos los demás gastos 
del Centro, 20.000 pesetas.

—¿Y esa cantidad no le 
parece suficiente?

—Es totalmente insuficien
te.-En municipios de más. de 
25.000 habitantes, la unidad 
deberá integrarse con cuaren
ta alumnos. Le corresponde, 
pues, a cada alumno, 500 pe
setas de gastos generales. Su
pongamos un centro de 500 
alumnos; el centro dispondría 

para todos sus gastos, fuera 
del profesorado, de 250.000 
pesetas. Ese centro necesita 
imprescindiblemente, de un 
empleado que haga los serví 
cios de vigilante, portero, et
cétera, con un sueldo no in
ferior a 159.000 pesetas y con 
una Seguridad Social de unas 
60.000 pesetas. Un empleado 
de limpieza le costaría unas 
108.000 pesetas, incrementa
das en 7.560, por trienio de 
servicio; la Seguridad Social 
superaría las 56.000 pesetas. 
Suponiendo a esos dos «”• 
picados sin trienios, su costo 
ascendería a 383.000 pesetas. 
Un déficit de 133.000 pesetas

—Tenemos entendido que 
‘existe otra claSe de ayuda. ■

—Sí, cuando el centro tie
ne 640 alumnos, el Ministe
rio paga el sueldo dé un di
rector.

—¿Cómo se cubrirá ese dé
ficit y los demás gastos de 
funcionamiento? J31

—De nuevo tengo que de
cirle que será la I>elegacion 
de Educación y Ciencia w 
que, de acuerdo con las ins
trucciones ministeriales, 
ponda a esa pregunta- 10 
puedo afirmarle, y así lo t*' 
conoce el Ministerio, que ni1 
se llegará al “coste real •

—Siendo esto así, 
pocos los centros que p”3- 
la subvención.

—En España se han 
tado más de 19.000 unidad^ 
de nueva subvención 
75.000 alumnos, y en 
vía y provincia, todos 
centros de iniciativa Pn'^-n 
han solicitado la sU^vcnLin¡. 
pata la totalidad de sus 
dades (109 unidades y 
de 4.000 alumnos).

—I^a enseñanza, se»1111 y 
desprende de sus datos, 
cara. . ¿

—Efectivamente, 
ñanza es un “articuló 
costoso en producción, ' , 
Segovia ” de muy n10"^ 
precio. • , v

—¿Cómo prevé ush*- .,. 
se resolverá la gratuida 
tal? '

„ - í3’—Supongo que por 
mino que resulte mas 
mico, y al mismo ,ien'^z4d» 
cíente; es el camino u!11 
por el Estado en todas 
inversiones.

* 1^
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BOSQUEJO BIOGRAFICO DE 
FRAY BALTASAR DE LOS REYES

A pesar de sai breve ponti- 
ñcajdo (1668-1673), uno de 
ks preclaros obispos de Oren
se en di período post-itrenti- 
no, fue el jerónimo fray Bal
tasar de los Rey'es. ;

Nació en Riaza ¡hacia di año 
1606. Fueron sus padres don 
Luis del Río y*Aguayo, naitu- 
ral de-la citada villa y doña 
Ana González de Tapia y 
S erano, nataral die S^ovia.

Por los años 1620-21, -toma 
el hátóto en él convento de 
Saín Bartolomé de Lupiana y 
se llamó destile entonces fray 
Bal'-asar de dos Reyes. En 
16.30 Se ordenó de presbíticax».

En la Universidad de Va- 
ilictoLd recibió los grados de 
•naeStro en cánones y teyes, 
ajnq.ue, como confesor, ense
ñó por espacio tile docie años 
“'agrada Esoritura y Molrall. 
Fue persona relevante ©n su 
Uvien: cinco vedes prior del 
ynvento del Panral, dos en 
6-añada,y "otros tantos en 
-^adrid. Tres veces definidor, 
l isitakfor General en diversas 
provincias y General d’e su 
Orden. Cuando fue presjente-

para la séde de" Orense,

MESON
“LAS COLUMNAS”

HORNO DE ASAR
Mariano González Bartolomé, núm. 11
Teléfono 100

El  Que hac e publ ic idad
surge ^°Vec*10 de ella, principalmente porque su nombn 
tiso a60 *ma8*naríón del comprador en el momento pre- 

e comprar.

leFhes is j . .
de noviembre de 1974

¡desempeñalba di cargo d'e prioir 
Ideii Parral y durante su ponti
ficado fue confesor ddl Rey.

|En (él consistorio d¡e 30 de 
enero de 1668, fue confirma
do obispo de Órensíe y en el 
mes de mayo del mismo ano 
recibió la consagración en el 
convento de San Martín de 
'Madrid, de manos deQ nuncio 
die Su Santidad1.

• ■ Según Bedoya «admitió con 
repugnancia lefl obispado». No 
obstante, como dice df mismo 
ihistoriafdor, .«'gobernó prulden- 
temente».

'Muestra de su oblo pastoral 
son las visitas que giró toldos 
los años dos veces, una en ve
rano y otra en otoño; las 
constituciones que dio al cole
gio dé ¡las Mercedes y al Hos
pital de San Roque, y las car
tas pastorales 'de -las qué se 
conservan idos inéditas, una 

.sobre di pago de los diezmos 
y otra sobre el rezo del san
to rosario, en buen estilo y 
llenas de profunda dodínina.

En 30 de enero de 1673, 
fue trasladado a Coria, tal vez 
a petición propia por- motivos 
de salud. Despachadas ya las 
Bulas y sin haber tomado po-

R I A Z A

sesión falleció en esta su Ria- 
. za natal, el 5 de mayo de 

1673.
La inscripcin que se halla 

en su casa solariega consiste 
en un Víctor, colocado con 
motivo de su traslado a Coria. ' 
En él se consignan los apelli
dos paternos y se • prescinde 
del nombre de religión.

Sobre el dintel de su an
cestral mansión que existe en 
esta villa en la calle Iglesia, 
número 11, figura esculpido 
en piedra el escudo heráldico 
con los atributos de su noble 
estiipe. •

¿Qué pasa con la carretera directa 
Riaza-La Pinilla?

"Pues no pasa nada y nunca mejor aplicada la expresión. Resulta que como en una nota 
aparecida aquí el día 9 de agosto último, decíamos, basándonos en diversa información reco
gida y también un poco en la lógica, que la vía en cuestión sería puesta en servicio muy en 
breve, nos preguntan ahora sobre este asunto y tenemos que responder de la manera escueta 
y lacónica con que lo hacemos al principio. Nos inquieren sobre los motivos que puedan opo
nerse y decimos que no es de nuestra incumbencia la respuesta, ya que doctores tiene la 
Administración, que podrían contestar con base técnica.

Recogemos, eso sí, el sentir 
popular; la naturia)! impacien
cia ddl público en general y el 
deseo de que si es posible se 
agilice la terminación Ide tan 
magnífica vía íde alooesos, sd- 
.bre la q^e también se dan cri
terios polémicos en relación' 
con su estructura y trazado; 
unos q ue no debiera tener tan- 
lias eduvas y qiue con ello se 
acontarían las distancias por 
la mayor Veloaidad correlati
va con él menor trayecto; 
otros manifiestan que las cur
vas dan a] paisaje mayor en. 
caníto y belleza por los pinto- 
irescos y agrestes paisajes que 
atraviesa. En esto hay Idívi- 
slión de opiniones, pero en lo 
que sí exisite total y unanimi
dad y ^speranzaídia álliusión, es 
en el concreto caso de su pirón, 
lía inauguración. Ello, naitunal- 
ménite, es vital para todo el

Corresponsal:

L. FRANCISCO 
REDONDO

F. GARCIA 
Pedólogo

Plantillas ortopédicas a la 
medida

Prótesis para protección 
dedos y juanetes, etc.

Uñas - callos, etc. 
Petición de hora al Tel. 44.

CARBONERO EL 
MAYOR

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

DEPORTES

LAS POSIBLES PISTAS
DE BOBS

Se ha reunido en Barcelona 
el comité ejecutivo de la Fe
deración Internacional d e 
Bobsleigh y Toboggning con 
objeto de estudiar, entre otros 
temas la promoción de este 
deporte en España para que 
alcance un nivel similar al que 
tiene en otros países de Euro
pa en donde el número de li
cencias sobre pasa las cin
cuenta mil.

Los representantes de la fe
deración Internacional ofrecie
ron su ayuda técnica y su ex
periencia para establecer pis
tas de descenso en las princi
pales estaciones invernales en 
óptimas condiciones de segu
ridad.- Para ello llegaron a 
nuestro país, en visita de tra
bajo, dos técnicos en la cons
trucción de pistas, que figuran 
entre los mejores del mundo 
y que son el ingeniero Luciano 
Galli del Comité Técnico de 
la FIBT y el arquitecto Jan 
Steler, secretario -general de la 
Federación Internacional de

complejo deportivo invernal 'tatitos otros—, da la impre- 
de «La Pinilla», en rellaoió.n sión die que es muy poco lo 

qu¡e falta pana su definitivacon sai pUeniturd funcional 
pues aunqué ei] oUeíblno, por 
decirlo asi, se .encuentra ya 
casi en nonmail desarrollo, pa- 
rboe nalüuiral que la vía que a 
él conduce se emouenitre en 
sincronía con el mismo en tal 
sentido.

Sería 'interesante que en es- 
la temporada qüe comienza 

aihotna, se proldujera la aper- 
Itiura, ya que por 'Los signos 
externos —por -lio menos a 
nuestro profano entender y de

RESTAURANTE-BAR

Teléfono 35 RIAZA
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EN LA PINILLA
Luges y constructor de la pis- • 
ta olímpica de Sapporo.

Durante su estancia en Es
paña visitaron las zonas de
portivas invernales del centro 
del país, acompañados psr el . 
presidente de la Federación 
Española, don Ricardo Marín, 
y el ^cretario general, - don 
Francisco García. .

Han llegado a la conclu
sión de que la estación que 
ofrece mejores condiciones pa- ' - 
ra la instalación de estas pis
tas era.la de «La Pinilla».

Según los señores Galli y 
Steler, la pista de La Pinilla 
será, si se construye, la mejor 
y más espectacular de Euro
pa y América, pues será visi
ble en todo su recorrido, lo . . 
que -haría muy interesante pa
ra competición.

Asimismo se están realizan
do estudios en otros centros 
invernales españoles para ins
talar pistas naturales .popula
res en las que puedan iniciar
se en este deporte los aficio
nados desde la edad escolar.

/

tenminjafaión.. . ’. -
Así, pues, oomplaciiendo a 

cuamítos con noble ¿nitencíón 
míe han in'dí'caido volviera a 
tocár este tema con sumo gus- 
Ito lo haigo, por consodefai<to 
'digno, ya q.ue all menos desd.e ■ 
di punito de vfeüa periddfetico, 
mlerece ser atendido el n'tego 
y constnuativa suigeriofiioia. 
Ahora bien, el Poder público; 
la AdiminisitracTÓn en definStí- 
va, tiene la palabra.

M.C.D. 2022



Horarios de misas en los templos 
y capillas de la ciudad

Ofrecemos la relación de misas que se otician en los templos 
y capillas de nuestra ciudad los sábados por la tarde (válidas 
para cumplir con el precepto dominical) y los domingo y demás 
festivos. _

Catedral; Domingo, 7,30, 8, 9, 
9.45. 11 (solemne), 12, 13, 
14, 18, 19.

San Andrés: Sábado, 20; do
mingo, 9,30 y 12,30.

San Miguel: Sábado, 19,30; 
domingo, 9, 10,30, 13, 19,30.

San Esteban ; Domingo, 10 y 
12.

Santísima Trinidad; Sábado,

Misioneras de la Sagrada Fa
milia ; Domingo, lo.

Hospital de la Misericordia : 
’S^omingo, 10.

Policlínica «18 de Julio»; Do
mingo, 8.

Clínica «Unión Previsora» ; Do
mingo, 8,15.

* * *
Rogamos a los señores párro

cos y rectores de iglesias' y ca
pillas, tengan la'amabilidad de 
comunicamos cualquier cam
bio de horario que hubiere en 
las misas que se oficien los sá
bados por la tarde y los do
mingos y fiestas de precepto, 
al objeto de tener siempre ac
tualizada esta relación que pu
blicamos.

La aceptación que ha teni
do entre nuestros lectores ha 
sido grande, por considerarse 
de gran utilidad, y de ahí que 
nos permitamos solicitar esta 
colaboración tan necesaria pa
ra no desorientar a los fieles.

«Porque decir cuidado no es suficiente estamos en acción» 
PLAN NACIONAL DE HIGIENE 
Y SEGURIDAD DEL TRABAJO

19,10; domingo, 11,30, 12,30, 
I3.3Q Y 18,30.

San Martín (en Corpus) : Sá
bado, 20; • domingo, 8,30, 
.9,30, 11,30 y 20.

San Millán; Sábados, 20. Do
mingos, 9, 10, 11,30, 12,30, 
18 y 20.

Sentó Tomás; Sábado, 18,30 y 
19,20; domingo, 9, 10, 12,15, 
13. 18,30 y 19,20.

Santa Eulalia; Sábado, 20; do
mingo, 9, 11, 12, 13 y 17,30.

Cristo del Mercado: Sábado, 
20; domingo, 9, 10, 11, 12, 

San José: Sábado, 20,15; do
mingo, 8, 9, 11, 12,30, 13, 
18 y 19.

El Carmen; Sábado, 19,15=; 
domingo, 9, 11, 12, 13, y r8.

El Salvador; Sábado, 19,40; 
domingo, 9, 11,30 y 12,30.

San -Lorenzo: Sábado, 21; do
mingo, 9,30, 11 y 13. (Los 
primeros y terceros domin
gos de mes, también a las 
18,15).

Capilla de las Delicias; Sábado, 
8,30; domingo, 8,30 y 12.

San Marcos; Domingo, 10,30.
Seminario; Domingo, 12.
El Parral; Domingo, n.
Padres Misioneros; Sábado, So; 

domingo, 7, 8, g, 10, II, 12, 
13, 14, 18,30 y 20.

Padres Franciscanos: Sábado, 
19,30; domingo, 9, 10, n, 
12 y 19,30.

Padres Carmelitas: Sábado, 
18; domingo, 8,30, 12, 13 

y 18.
San Sebastián: Sábados, 19,45 ; 

domingos, 13.
Corpus Christi (culto de San 

Martín): Sábados, 21; do
mingos, 8,30, 9,30, 11,30 y 
21.

Siervas de María; Domingo, 8.
Madres Oblatas; Domingo, 

8,30.
San Vicente el Real: Domin

go, n. ,
San Antonio el Real; Domin

go, 9.
San Juan de Dios; Domingo. 

9,30.
Santa Isabel: Domingo, 8.
Madres Carmelitas; Domingo, 

8,15.
Madres Reparadoras; Domingo, 

9,30 y 12.
Madres Dominicas: Sábado, 

19,45 I domingo, 9, 11 y 12.
La Encamación; Domingo, 

10,30.
Concepcionistas Franciscana-;

Domingo, 8.
Hermanitas de.los Pobres: Do 

mingo, 12.

¿,Sembrar trig^ 
todos los añ

¡Ud., por ejemplo!

No nos diga, que a veces, la masiva 
presencia de malas hierbas le 
impide incluso sembrar cereales de 
ciclo corto. Esto ya lo sabemos.
Pero con .

Dicurán 80
el nuevo herbicida de Ciba-Geigy 
creado especialmente para ayudar 
a los cultivadores de cereales, no 
volverá a repetirse.

Con Dicurán 80 ni siquiera tiene que 
esperar a que se presenten ¡as 
malas hierbas: el producto se 
emplea en pre-emergencia, aunque 
su gran margen de aplic ctón. le 
habilite también para el tratamiento 
en post-emergencia precoz.

Dicurán 80 íe proporciona una 
limpieza progresiva del erreno 
eliminando incluso el «Vaíaco^? 
o «Margall», y otras hieron j 
resistentes a los herbicidas clásioos. 
Asi podrá sembrar anu 'c- cteJo 
que, hasta ahora, era ir oosibie: 
cereaies de ciclo largo de elevado 
rendimiento.

Dicurán 80 está registrado en la 
D.G.P.A. con el número 3793/73 •
categoría A

Texto autorizar 0 pt ' >. ü.Q.P A.

ciclo largo 
sién pudiera!

Quedamos a su disposición para 
facilitarles informes detallados. 
Solicite nuestro material informativo 
o una visita.

Ciba-Geigy Sociedad Anónima 
División Agroquímica
Apartado 1628
Barcelona

En Fuentepelayo: 
Francisco Sanz Cubo

& CIBA-GEIGY
Creado: es de productos químicos ua a una agricultura moderna

Dicurán® 80
® — Marca registrada de Ciba-Geigy, S. A., Basilea (Suiza).

PAGINA 6 EL ADELANTADO DE SEGOVIA Viérnés 15 de noviembre

M.C.D. 2022



8 inforntocióit Mcional- H infbrntaciónRacional M iitforntacióitRacional

í Terminado el anteproyecto de asociaciones políticas I 
| y entregado al presidente del Gobierno !
|Parece descartado su debate en las Cortes g

Madrid, 15.—Ha finalizado el trabajo de la ponencia designada por el Consejo Nacional 
para la redacción del anteproyecto del estatuto de Asociación Política, según ha podido saber 
Cifra de fuente fidedigna. Didho anteproyecto fue entregado el miércoles al Presidente del 
Gobierno, don Carlos Arias Navarro. . .

La ponencia integrada por 
don Carlos Pinilla Turiño don 
Jesús Fueyo Alvarez, don 
Francisco Labadíe Otermín, 
don Femando Dancausa de 
Miguel y don José Martínez 
Emperador, había elaborado 
en primer llagar un (borrador 
del anteproyecto, que fue re
mitido al Gobierno. Según in
formó el ministro de Infor
mación y Turismo, don León 
Herrera Esteban, al hacer la 
ampliación a la referencia del 
Consejo de Ministros deciso
rio celebrado el pasado vier
nes, esa misma tarde los mi
nistros que forman parte de la 
comisión mixta Gobierno - 
Consejo Nacional se reunieron 
para elaborar una serie de ob
servaciones al borrador.

Se cree que el ¡lunes, alre
dedor de la una y media de 
la tarde, el minisro secreta
rio general del (Mov?pieno< 
don José Urera Molina, re
cibió en su despacho a los 
cinco miembros de la ponen
cia del Consejo Nacional pa-

Madrid
El viejo cuartel 
de Conde-Duque 
será convertido 

en un jardín
Madrid* 15.—«El viejo 

cuartel de Conde Duque 
~~ha dicho el alcalde de Ma
drid-- será un jardín. No 

adelantarles con exac- 
ud. cuáles van a ser ¡las ca- 

ractedsticas especiales de esa 
'na Porque el proyecto está 

estudio; pero puedo ade- 
^'Har que en ese iugar no 

a un solo centro de des
ugestión :de las oficinas d¡e 

asa de la Villa ni centro 
’iingún tipo-; trataremos 

Rúnr^tar lo. que ten^a d‘ 
m- rt\aior artlstico del viejo 
sS1’ y estudiamos la po- 

construir un 
Un ^t"amiento subterráneo y 
Sonfas° a n*vc* Q116 una esta 
Princ COn las caJles de la 
de y plaZa

El ~unidr961101 ^^ía Lomas, re- 
su sf ^•°n los informadores en 

* ÚUe n/00 Semanal, manifestó
Vectn r6 el (\iejo proDuque, iñ^ió, 

2a nr^ Z(^na verde, una pia
lo —aprovechando 
cua^jmportante del viejo 
disfrutar puedán 
llenos 6 todos los ma- 

ra hacerles entrega de dichas 
observaciones. Los ponentes 
Celebraron una nueva reu
nión del lunes por la tarde en 
la sede del Consejo.

Respecto a la forma de 
promulgación d e 1 estudio 
se cree que está descartada la 
■posibilidad de que sea some
tió a debate en las Cortes

2.686.000 kilos de aceite ha 
puesto la C. A. T. a disposición 
de los economatos nacionales

Madrid, 15.—Dos millones seiscientos ochenta y seis 
mil kilos de aceite de oliva, propiedad de la Comisaría 
de Abastecúnenros y Transportes, han sido puestos a 
disposición de los economatos laborales.

Este aceite se venderá a granel ál precio máximo de 
sesenta y dos pesetas el litro.

La medida beneficiará, según se calcula, a unos dos 
millones y medio de personas de toda España.

Esta cantidad de aceite de oliva viene a ser la que 
los economatos laborales del país consumen al mes.

“El sacrificio de la presente generación 
de emigrantes no prepara 
por sí misma el futuro”

Dice en una pastoral
Vigo, 14-—«Cuando la po

blación crece aceleradamente 
en el mundo, en GálLicáa, por 
el contrario, disminuye. En 
los dos últimos decenios —de 
1950 a 1970—, frente al au
mento del 20,9 por ciento de 
ía ipoblación española, Gailioia 
ha perdido el 0,78 por 100», 
dice el obispo de Tuy - Vigo. 
monseñor José Delicado Bae- 
za, en una carta pastoral que 
con ell título «Migración, de
sarrollo o subdesarrollo» publi
ca'el «Boletín Oficial del Obis
pado» con motivo del Día del 
Emigrante, que la Iglesia ce
lebra el 1 de diciembre.

La emigración humana está 
determinada fundamentalmen
te por la falta de desarrollo de 
la región .Galicia tiene un ba
jo nievl en cuanto al índice 
de industrialización, servidos 
v renta por habitante sensible
mente inferior a la media na
cional.

UN REMEDIO FALSO
Monseñor Delicado Baeza 

continuó diciendo: «La emi
gración es un calmante, pero 
no un remedio eficaz. Sirve de." 
drenaje porque esas energías 
humanas fluyen hacia otros 
lugares, en vez de producir 
molestias tumorales en el or-

Españolas. Caben otras tres 
posibilidades: un decreto- 
íey, un simple decreto que 
venga a desarrollar lo dis
puesto en la Ley Orgánicja 

del Movimiento y su Conse
jo Nacional o una ley pre
rrogativa, fórmula esta últi
ma que parece la más proba
ble. —Cifra.

el obispo de Tuy-Vigo 
ganismo social si quedaran 
«paradas», y hasta producen 
una momentánea sensación de 
bienestar; pero el sacrifico de 
las generaciones presentes que 
marchan no prepara por sí 
mismo el futuro».—Cifra.,

Comedores especiales 

para celebraciones 

y reuniones

Avda. P. Claret, 16 
Teléfono 41 30 65
Aparcamiento delante 

del Mesón 
____________________________ i

PESE A LA CRISIS

Se afirma en medios sindicales, 
que no será frenada la industria 

automovilística española
Todas las fábricas tienen planes
de ampliación de nuevas inversiones

Madrid, 14.—Más de 124.000 millones de pesetas inver..- 
rán hasta 1980 las seis fábricas de automóviles del mercado 
español, que prevén una producción de 1,3 millones de turis
mos en 1977, de (los que se dedicarán medio millón a la ex
portación, según fuentes sindicales.

■En los nueve primeros me- 
stes ddl año, ilas A-enitás d|e au- 
ftom'óvi'iee en til mfencadío ínte- 
riior ascendieron a 427.625 
on-iidlaties, con un aumento dlel 
4,4 por ciento sobre el mismo 
períddo del año- antleriolr, sin 
embargo, se iiie|g;:súró un des- 
idenSo dell 12 por 100 en la 
iexpofl-tación, qu¡e ha ltotaH¿zado 
lia ci-fina ide 98.438 unildiadés.

La crisis eneiigética ha pre
sionado sobre él sledtxxr dea- 
sionandlo un aumento de 
«¡sltogiks» en Has íábnifcas que, 
conioiietiamenite, supondrá ell all- 
madenamfonto .de 71.000 un i- 
Idaldies sin 've-ntileir al! íinalízar 
el ejesTcicio actual de ®a 
'«Seati». De todias formas, con- 
Itinúan en vilgor los pCanies de 
inivlersión dieü sefotoa-, que en 
¡la aotualildaid 'tiene un consi- 
dlénáb'.e peso en la economía 
española, ya que ocupa, en- 
'tile, ila . úndustiria princiipaC y 
auxiliar a 400.000 ¡tnalxL.jado- 
rds, 'oonsumiend’o efl 10 pon" 
1XN) de lia pródludción siidielriúlr- 
gica, íde lia d'ell sector dle 'Ja 
construcción y de las inlditte- 
tn’as química y textil. '

E] osfuerzo realizatib en las 
inviersiones ¡supuso -un onefei- 
miento medio -anual Mq] 21 
pot 100 en los úP.irnos años, 
lo que permitió al sector ail- 

’ tan zar una -partid-pación su- 
peni-Ofr al cinco-" por ¡ciento dial 
pti-old.uqto nacional ibmitio, a pe
sar de que ¡la hi^toiría de nuies- 
itras ifábricais dle auitomóyiiles 
les conta.

PROGRAMAS
Los progrannas dle inversión 

de las dás/iiptias fábricas son 
los igluíenties:

.«Seat».— En noviembre del 
pasado año «Seaity presentó 
al Gobierno* un prograíma de 
aim-pll-iaicrión que depresienltaba 
unas invensiones, hasl'la 1977 
de 20.000 millones dle pestetas, 
más dig la mitad' de las cua- 
ies se dlestinarían a lu nueva 
factoría íde Zarialgoza «Seat» 
*ndesl:rulotura su ifactciría tile ¡la 
zona franca dial puerto de Bar
celona acomodánti-cse a fia ca- 
pacildiald Id'e L7í)0 vehícuijos 
idía, con una cáfra tápe de 
22.000 putstoS de tnábajo, y 
una iniversión complfetalenitairia 
de 2.700 m¿álonfes -de pesetas. 
También se previ ó una inver
sión de 4.600 millones Ide pe
setas y la creaci-ón d|e 4.000 
pulestos de trabajo en- áa lfábini<- 
ca dé M-artorell, fdlestinada a 
elementos mecánicos, servicio 
-de recambios y ceritro d¡e i-n- 
vestigación.
• ixEaRa-Renault».— La so- 

ciédlay «iFasa-Reniault», prevé 
para 1980 una pnoducció.n tile 
320.000 coches, y unas inver- 
siones de 20.000 milloneé de 
peestas, aprtiximadlaimenftie, en 
í a nueva factoría que se cons
truirá en los alTetiledbr'es do- 
Patencia y la segunda factoría 
de montaje dq Vfallaidiollildi.

«Cutn-om-HliBpania»L( -s 
planeé fundámentaldles dle la 
empresa «Citroen - Hispañia» 
son H construcción ld^ una 
nufeva fábrica tile nidcánica 
fuera me fia zona franca’ de Vi- 
g-o, y la ampUiaciión die la ex¿- 
Hienlüe, con 'inveraionjes de 
14.000 millones Ide pesetas. 
■Para ¡aloanzar, 'la pródluccióa 
dé 250. 000 vehícullios en '11986, 
asá colmo la proyectadla fiac- 
Itoría en Orense.

■«uAulthi».— Unab inversic- 
nles id¡e 6.000 millones de pese
tas y -la cnealción <de 5.731 
puestos de traiba|jo suponldlrían 
Has aimpil ¡alción es pndyeiataidss 
par «¡AtilÜhi», que lespena en 
1-977 exportar 50.000 vehráu- 

íios, ¡de una prodiucoión tofal 
de 140.000. La empreteia pr'e- 
tenldie ampliar sus inátallacic- 
nes aictuales y crear una nut- 
va fábniioa de matoreg -en Cc'- 
r 'ales ¡dfe Buielna.

<«jQh(yslIer».—En efl -año 1977 
«-iGby^er» pref.lentite fabricar 
155.000 au'tomóviilies, Bxpor- 

Itanldb un cupo dlel 38 por cien
to. Entre fios pTiantes de nenc<- 
v-adón de :1a empresa 
na una inversión' colm^elmen- 
taria tié 3.600 m/idIones Ide pifr- 
setas y la creación tile 5.555 
p'uebltos d|e jMábaijo.

«For-España».—La empre
sa r<FordJEspaña» alcanzará 
su -máxima inversión en 1980 
con un toitaT'dle 60.(M>0 milk- 
nes de (pesetas creando en Va
lencia 9.000 puestos üe traba
jo. Lia empresa proyecta ex- 
porlbr entonces 170.000 vetó- 
oullos afl año.— Cifra.

El obispo de Córdoba 
multado por estar 
mal estacionado 
su automóvil

Córdoba 14.—El obispo de 
la diócesis de Córdoba don 
José María Cirarda Lachion- 
db, ha sitio objeto de sanlción 
por parte de la policía muni
cipal de la localidad cordobe
sa de Montemayor, por haber* 
dejado estacionado su aute- 
móvil en zona prohibida.
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QUE LOS SEGO VI ANGOSTEN
$

SIEMPRE UNIDOS EN SUS PIONES

Br<

Siento gran dolor
;3

A los seis meses 'justos .(se cumplen hoy, día 15) d« la tomd de pose
sión de Emilio Rodríguez Román como gobernador civil de Segovia, le 
trasladan a Guipúzcoa. Tres podrían ser los motivos para conversar con- 
él: El primero nuestra promesa hecha a los lectores de recabar las opi
niones" de aquellas personalidades relacionadas con el tema del abasteci
miento de agi4a en Segovia. El segundo, tratar de hacer un pequeño ba
lance de actuaciones de cara al fin .de 1974. Sin embargo, esto sería más 
propio del núinero extraordinario de Navidad. Pero no habrá ocasión, por
que como decíamos al principio, Emilio Rodríguez oRmn se va. Y esta es 
la tercera razón.

—Señor Roríguiez Román, ¿no cree 
usted, que perjudica a Segotvia tanlto 
cambio, sin dar casi tiempo a lote go- 
'bernádores aw'oenltiiarge»? ,

—Vayamos por partes. El hecho 
de que, siendo yo el primer sorpren
dido, deje Segovia camino de Gui
púzcoa no permite hablar de «tanto 
cambio». En la historia próxima de 
Segovia hay dos gobernadores, seño
res Marín Pérez y Mirtillo de Valdi
via, éste ya desgraciadamente fa
llecido, que estuvieron al frente de la 
provincia ocho años aproximadamen
te cada uno. Y mi antecesor, señor 
Pérez Hickman, estuvo cuatro años 
y medio. Sólo el anterior a éste, Adol
fo Suárez, duró año y medio. Y yo, 
ahora, seis meses. Luego en conjun
to, no cabe aludir a un perjuicio para 
Segovia derivado de muchos cam
bios rápidos de gobernadores. Lo que 
le digo no priva de fundamento, por 
supuesto, a su posibe afirmación, que 
yo también hago mía, de que mi per. 
manencia en Segovia ha sido muy 
breve. Me he permitido, sí, encon
trarme y conocerles, en persona y en 
sus problemas e, incluso, abordar o 
acelerar la solución de algunos de 
ellos, pero no he tenido tiempo, des
de luego, para ver madurar el logro 
de mis propósitos. Estoy seguro, sin 
embargo, de que poderosas razones

La experiencia nos ha demostrado 
que el segoviano es un inmejorable 

soporte humano para 
actividades culturales

por dejar estas tie

rras y sus gentes con

las que tan bien me ¡

había compenetrado

habrá tenido el Gobierno para deci
dir mi traslado a Guipúzcoa.

—¿Conoce qué clase ¿e nazónes han 
podiildio sfer?

—Estimo que sí, el Gobierno, tras 
analizar las circunstancias sociales, 
económicas políticas, etc., en Guipúz
coa ha determinado las condiciones 
personales o humanas, formación y 
experiencias que debiera reunir el go
bernador de esta provincia en la ac
tual coyuntura, considerando, según 
se ha visto, que era yo entre los go
bernadores de ahora quien resultaría 
más idóneo. Y es posible que haya 
resultado más fácil encontrar mi re
levo que buscar otro hombre para 
San Sebastián.

—.P|uie|dle diecin^e iqiuie di ipnimar 
contacto >añc.iall que 'uátód tuvo hice 
seis méses con Segováia fue a través . 
de ¡«iEl Adélaintáldo», pues solo había 
pasadlo mddía hora dledde ¡¡a cenemo-
oía de su jusraméinito cuando nos en- 
trevísitamois en su espaoho. En aque- —________ —
lia ocasión, por fuerza no pudimos y el de música y danza—y de la * 
proifuñldfiízar e.n los temas, pues uisted . mana de Cine. Puedo indicar re$P^^ 
dlesiaajba conocen- máte antés que pro- to a la Semaña de Cine, y a ... . 
nunciiaree. ¿Podemos ahora antes de oficioso, que ya están muy avaos , t 
desp^dwrse denitivamente dé la pro- das las conversaciones con Ia 
vimcia infc.i'diiir más exahnst’iivameni'e ción General de Cinematografía P^'

' en su prolbll'eimálttica?
—Por supuesto, adelante. Pero 

quiero antes insistir en que. aunque 
seis meses son poco tiempo, Segovia 
ha calado profundamente en mí y ya 
nunca podré decirle un adiós defi
nitivo. •
—'Vamos púas a itnaitiai’ en pñ’mer 

lugar aquellos temas que dejamos 
■ apuntados hace seis meses y vamos a 
ver qué opinión se ha formado So
bre ellos. En primer lugar oneo qnie 
hablamos del Bimilenaínio. Enitonces 
como Un proyecto y ahora ya como 
algo pasado. ¿Qué gestiones ha teni
do que neáLizar para, su putera en 
mancha v cómo valoraría sus resufl- 
tados?

—Mi trabajo como gobernador 
que cuando tomé posesión de mi car
go me encontré prácticamente en las 
celebraciones del Bimilenario, ha 
consistido principalmnte en dirigir y 
coordinar a todas aquellas personas 
y organismos interesados en su mon
taje, pero sobre unas líneas maestras 
ya existentes fruto de dichas perso
nas o entes, y de mi predecesor, Ma
riano Pérez-Hickman. Respecto a los 
resultados y su valoración, yo quiero 
pensar que son muy importantes: pri
mero porque se ha puesto de relieve 
que Segovia entera, capital y provin
cia, es un admirable soporte huma
no para cualquier actividad de esta

|ntmo y parece ser que inclu
irá hallarse terminado dentro 

que es pre^ f P^v^a Y respecto a la 
_ lo que debein« $ 'wsitaru. he hecho en múl-

decidir que todos los actos ya P253 a m* juicio lo
dos tengan una proyección en d - f ‘ ( c'r* hacerse es robus- 
turo. Se puede decir que los t •. ¿‘V ’ t’ene’ Y luego lan- 
vianos se han ganado la continui^ 6 y Sü -: nuevas metas o es- 
de los festivales—folklórico-itinetanK} -ermina Derecho en

' ' l«cn bacante viable, se-
lo J, Tya be sos- 
^-nar C la Posibilidad 
ET'^afu e Historia en

naturaleza. Yo creo 
mente por esto, por

ne

co^T’ ?°r la re-
»No vco *«” «
L l . =-° la puesta en mar-

punto de

. conseguir algo verdaderamente^ esturj./3 mar*
portante en la Semana futura.deerdad. de Medicina. Ni, 
ne dentro de la cual habrá jarnos er zí esto deba de
quios, mesas redandas y reunión^ Mío es . momentos. A
especialistas, y esperemos que COIV ndonan^. icrtante poner 
trabaje de todo en puco tiempo * .'’arias as Cencías
pe un lugar muy singular entre !*U), u ma y otra

T.n mismo P».. Xenip-., , «diemas de serui. uigar . •• esto, ader
tipo de celebraciones. Lo nusmo p .
do añadir a! respecto a ios ^ente.
folklórico hispanoamericano y de O a ráete
to y danza, una vez estobie ... titano Ya he 
debidos contactos con la y hay '
General de Espectáculos. 1 / do 51 ; amiento i

aria a la pro
iR carácter, alma o 

hemos dado 
loianV hay Posibllida- 

masculino,tesiera cerrar este capitulo sin 
hincapié, no en lo pasado, 51110 ¿e 
que nos queda por venir an 
que termine 1974. Aunque yo y 
té presente para verlo cons\ 
gran interés la celebración s r
Centenario de la Coronación 
bel la Católica; tenemos mucho ’Portú0
en que se caracterice por 
nifestación pcpular y est®XJ 
que así será. Para ello, no s^‘r-flí)F

4 urta . aJa ae 
iUn Z mas dispuesta 
3c'°nes r .° y aprovechando 

de su Gran- 
■ CUa’*J > i 'ra pabellón 

Cr_ ¡ráyete* a$ ^constancias 
Xa -r n i

pensado en un ciclo de con g- 
de alto nivel, conciertos y ° j, > 
tos culturales por los 
provincia, sino que puedo a 
le que habrá una gran cafl 
manifestaciones de carácter 
eminentemente popular.

SEGOVIA, CIUDAD 
DE CONGRESOS

—Seguiramen1 e una de ,

¡ik  existe más unanji- 
p ura li mío ideollóigi- 
ia necesMiaid. dle ton- 

3 cémo ciudad típ:- 
v apeyar m ého éil 

¿é su diesarrollo, sin 
pedios. A cáaittos ni-- 
raciones d e las" q lie

en este sentido. P--- 
ai campo de las reafi'izacco- 
as ¡nié se ha hecho en el 
st. io > an-ÉVensiljario? 
ndeno*. sobre el primer as

i. no cabe duda de que el so- 
básíco y necesario es el Para- 
t Turismo: las obras van a muy

ebemos ponernos en la • mejor disposición 
frente a la Dirección General.
de Urbanismo que es quien debe

“fabricarnos” suelo industrial

timamente han alcanzado más viru
lencia no sólo en el ámbito provin
cial, sino en el nacional, es el pro
blema del campo. En Segovia, pue
de que por ser más débil, estas ma
rejadas se acusen más. Y lo peligro
so, como ya se ha dicho, no es el 
daño en sí, sino el desánimo que 
cunda. Concretamente ahí tenemos 
esas noticias que se corren como re
guero de pólvora y que hablan de 
múltiples sacrificios de ganado de. 
vientre. O la cebada, la remolacha, 
los piensos, los abonos, etc...

—Bueno. Segovia es una provincia 
agrícola y tiene que seguir siéndolo. 
No quiero sostener con esto que sea 
“solo ” agrícola. Hay, pues, que lu
char por mejorar la agricultura. Los 
caminos de la mejora se han expues
tos reiteradamente hay que ir a las 
agrupaciones para mejorar y racio
nalizar el cultivo y, sobre todo, para 
comercializar los frutos. En cuanto 
al tema de la ganadería tengo que 
reconocer que estamos atravesando 
un grave momento. Pero por. los in
formes que recibo de continuo de
duzco que tampoco debemos drama
tizar. Efectivamente se han produci
do algunos sacrificios de reproduc
toras, pero se trata de un hecho es
porádico que no creo que tenga in
cidencia notoria en el desarrollo de 
nuestra ganadería. En cualquier caso 
la solución de esta crisis desborda los 
límites de la esfera provincial y nues- 
fra principal misión consiste en te
ner como ~jo hacemos, permanente
mente informados de la situación a 
los organismos centrales competentes.-Problemas que úl-

con el nuevo gobernador civil. de Guipúzcoa, don Emilio Rodríguez
quien durante seis meses ha ocupado el mismo cargo en Segovia

■■■■

En este sentido he remitido, hace po
quísimos días, un informe al ministro 

' de Agricultura. Sin embargo, sí ter
minara aquí mi análisis sobre el te
ma quedaría una impresión excesi- 

■ vamente pesimista. Y creo que esto 
no es así. Dentro de los aspectos fa- 
vorabes con los que podemos con
tar cabe destacar la búsqueda y pues
ta en funcionamiento de extensas zo
nas de regadío en la provincia. Pa
ra este fin, y como ya sabe la opi
nión pública nos ha visitado hace po
co el propio presidente del IRYDA, 
Alberto Bailarín, con el fin de estu
diar sobre el terreno los posibles 
asentamientos de embalses en los ríos 
Pirón, Moros y Cega, lo que supon
dría una zona regable de 18,000 a 
20.000 hectáreas. Y no olvidemos 
las posibilidades que nos ofrece el 
reciente decreto que esboza las ac
ciones económicas y agrarias sobre 
el Nordeste de Segovia.

LAS COMUNICACIONES 
PROVINCIALES

—Otro de los problemas que-afec- 
ta<n por igual a todos los hombres de 
la provincia, y, al decir de algunos, 
causa importante de nuestro subde
sarrollo es el problema de las comu
nicaciones. A poco de llegar ya tuvo 
ocacicn de pulsar este estado de co
sas pues una de sus intervenciones 
más cementadas ha sido en la clau-

| Estoy seguro de que el

' Gobierno habrá teni- 
! do poderosas razones

para decidir mi tras

lado a Guipúzcoa

py

sura del
. cal de la 

tocó este 
nes.

—Este

Consejo Económico Sindi- 
zona de Cuéllar en cual 
tema de las comunicacio- 

es un problema sutnamenr- 
te complejo, pues toda nuestra red 
viaria estaba pensada y construida 
para tonelajes muy inferiores a los 
que hoy día circulan. En las carre
teras dependientes del Estado tene
mos todas nuestras esperanzas pues
tas de cara al IV Plan dé Desarro
llo. Para ello, a nivel provincial, he
mos realizado un estudio de nues
tras necesidades, señalando un orden 
prioritario, y lo hemos ofreciólo a la 
Dirección General de Carreteras pa
ra que lo ensamble dentro de su pro
gramación de este IV Plan. En el 
aspecto concreto de transporte creo 
que en breve habrá noticias respecto 
a la autorización solicitada reitera
damente de la Dirección General de 
Transportes Terrestres para aumen
tar los tonelajes en algunos tramos 
o recorridos. Y por últmo, dentro 
de las carreteras que dependan de 
la Diputación Provincial, resulta pal
pable el esfuezo que está haciendo 
aquélla para llevar adelante su plan 
especial.

Después de más de una hora de 
entrevista, -quizá sea el momento 
oportuno para hacer un pequeño pa
réntesis. El gobernador despacha so
bre la marcha un par de visitas ur
gentes y realiza otras tantas llama
das telefónicas. Esta entrevista, real
mente no parece sina una prolonga
ción de aquella que sostuvimos hace 
tan sólo seis meses en su despacho 
de comandante auditor dé la Ins
pección General de Policía Armada. 
Quizá tratando de rebuscar pueda 
decirse que se ha experimentado un 
•ligerísimo cambio, apenas percepti
ble (¡Es tan poco tiempo!): me re
fiero al gesto, al ademán...Quiero 
creer que es menos severo ahora que 
entonces. Ese mismo verbo que tan-

(Continúa en la pág. 14)
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O extringefo Si extranjero
Vietnam
Parece próxima una 

ofensiva general 
norvietnamita

• contra el sur
Saigón 15.—Un alto funcio

nario del Ministerio de Defen
sa ha advertido que ios nor- 
vietnamítas podrían ha¡cer 
uso de la aviación en una 
ofensiva general, que se cree 
próxima, contra Vietnam del 
Sur, según fuentes informadas.

Ton That Chuoc pidió ayer 
a un comité parlamentario 
que se votarán 384.000 millo
nes de piastras (unos .30.000 
¡millones de pesetas) para de
fensa —un 42. por ciento del 
total del presupuesto nacio
nal.

Añadió que los comunistas 
disponían ya de fuerzas aéreas 
en territorio survietnamita y 
que habían construido 12 ae
ropuertos.—Efe-Reuter.

Rumores en Lisboa

¿Se prepara un golpe 
contrarrevolucionario en

iLiybcAa, 15.— Una sierie de 
inulmone^ ide que se esi á pre- 
pamandó un igoi’.'pe de estado 
¡contraTirefvollucionairio en 'Por
tugal ciTcuílan ca'da vez con 
más ' insistencia en Lisboa y 
ocupan liáis 'conversaciones de 
Qos medios ptoCiíticbs y diip'Lo- 
mátúoos.

La prensa s;e ha hecho hoy 
eco ¡de itai'.es numlores, y, se- 
igún el perióldtfco «A Capital», 
¡el Ideapíliiefgue día efectivos mi- 
Hvbaires die anoche ¡en Lisboa 
¡y su región han sida la ca,usa 
de.una.cieiita inquiebudi enitre 
Ha población. Sin embargo, 
up 'representante imilitar, eil 
comiandiani'ie Gomes Manques, 
ha Idíeidlanado: «Las activida
des de esa noche en ’Wdb el

país enan de controil y rutena». 
Efe.

ANGOLA
Amenaza de guerra civil

Lisboa, 14.—t Es  indiispenSa- 
bCle que ‘los <bres moviilmitantos 
id'e ílibera'diióin tile lAngióla 11 e- 
igiuen ia un enteridimienl o, o 
de >lo contrairio Ha alternativa 
es una guerra civsll, ha decla
rado a «Diario ¡dte iNotiicdas» 
en miniSftro-de lULdlaimar, An- 
Iton'o Ide Alimieilda, Santos.

• Añadió el ministro que nadia 
se gana Con no ser reafiisitias 
ni con soñar «O logramos es- 
taibillitiad política en Angóla 
mddiiante mavimieintes tie tibe- 
■radón, o la .alltennallliva es la 
giueiniia civil». Maniiflesító Al- 
meidla Santos. '

Respecto ddl enclave de Ca- 
binda, Amoitia tie Santos ma

de estado 
Portugal?

ní testó que era una especie 
de Kuwait angólano, por lo 
quje es muy xx¡|diciado, <pero 
por lio que a nosotros con
cierne —añbldtó— no existe 
pmo-blema ide una Cabintia se- 
paraldli de AngoSa».
* «El enclave, con grandes 
riquezas petro literas, tifene 
—-dlijo >SantoX— Rueños de 
con vertirse en Estátio ¿nde- 
penldfente, pero ese es un pro- 
ibleim,a pama la AngoLa dél fu- 
l.uro y no CGUiresponde a no
sotros decidir».
■ La prdducdón Ide petróleo 
|de Calbójdla, dle unó^ 150.000 
bannilles /diarios, se expósita 
principal'.menite aEstddqs Uni
dos y Canadá por medio tie 
la empresa inorteaimieK'icalna 
Gudf Oil Company, principal- 
iwenitej— Efe.

Proyectaban 
destruir la sede 
de la Embajada 

USA en Beirut
Cuatro palestinos y dos 

libaneses, detenidos
Beirut, 14.—La policía !> 

banesa ha detenido a cuatn, 
palestinos y dos libaneses que 
proyectaban destruir el edifi
cio de la Embajada de L™ 
Estados Unidlos en esta ci.i- 
dad, informan fuentes fided... 
ñas.

En la conjura estaba impk- 
cado también un trancé;, al 
que la policía dejó en liber
tad poco después de su deten
ción por no poseer pruéna- 
contra él.

Las fuentes se han negad" 
a comentar nada acerca de las 
informaciones de prensa * 
que los conjurados obrahr 
respaldados por cierto país 
árabe.—Efe-Reuter.

NIKON VOLVIO 
A* SU CASA

Long Beach (California), 
14.— El expresidente Nixon, 
mucho más delgado y pálido 
que cuando ingresó en el hos
pital hace 23 días, volvió a 
su casa de San Clemente tras 
haberse recuperado parcial
mente de la operación a que 
fue sometido el mes pasado 
para prevenir la llegada de 
coágulos sanguíneos a los 
pulmones.

Nixon padece flebitis cró
nica, que se le acentuó en su 
pierna izquierda durante sus 
últimos días en la Casa Blan
ca, y según dictamen de su 
médico particular, Dr. John 
Lungren, estuvo al borde de 
la muerte a raíz de la opera
ción, consistente en la inser
ción de una pinza de plástico 
en una vena de la pierna iz
quierda para reducir el diá
metro del vaso e impedir la 
subida de coágulos.

BODAS 

BANQUETES 

DESPEDIDAS 

RECEPCIONES

Informes:

Tel. 414267 de 11 a 4 tarde

Se ofrece joven 
edad 29- años, carnet B 
con vJahíouilo, formación 
técnica, Admin^hración, 
mecanografía, relaciones. 
Jornada media O' comple
ta, teléfono 421973.

HOY, EN LA ONU

REANUDACION DEL DEBATE SOBRE PALESM

En el debate que se sigue en la Asamblea General de la ONU sobre el pueblo pales
tino, al intervenir el representante de Israel, Yosef Tecoah, los delegados de i 
países árabes decidieron abandonar la sala y así lo hicieron, momento que recog 

la fotografía

SEGUROS
Compañía española primer orden que trabaja todos 

los ramos, con oficina céntrica, cartera y activa produc

ción, precisa DELEGADO para capital y provincia Se- 

govia.

Profesional o persona activa, con posibilidades para 
viajes organización y producción.

" Condiciones a convenir.

Escribir con detallado historial profesional y refe

rencias al Apartado de Correos 1278. Madrid.—Absolu

ta reserva. > ■ ¡

Naciones Unidas, 15.—La Asamblea General reanuda hoy su debate sobre el pueblo r 
lestmo, figurando Jordania entre los países que intervendrán en el masmo. Al final "Ro
ñada, se permitirá a Israel pronunciar un discurso, de una duración máxima de diez 
tos, para contestar las interpelaciones.

Al mismo tiempo, prose
guirán las consultas entre los 
delegados árabes y sus patro
cinadores para la elaboración 
de una resolución, en la que 
posiblemente se pida la rea
firmación del “derecho de 
los palestinos a la auto - de
terminación, la independencia 
y la soberanía’’.

Fuentes informadas asegu-

ran que en el proyecto re
afirmará el “derecho de los 
palestinos a retornar a sus 
hogares y propiedades ",

El presidente de la Asam
blea, ministro de Asuntos Ex
teriores argelina, Abdelaziz 
Bouteflika, propuso anoche 
la limitación a una sola inter
vención de cada delegación, 
por jornada, en el debate. 
Este se inició el miércoles con

1- O?- un discurso del jefe de - 
ganización para la 
de Palestina, Yasser A? ¿ 
Israel habló el mismo oa 
último lugar. •

El organismo internaí-^ 
apoyó la propuesta d^i , 
dente, por 75 votos a • . 
23 en contra y 18 
nes, a pesar de la fuerLe.„' • 
sición de los Estados ; 
e Israel.—Efe-Reuter.

EMPRESARIO:
Mejora las condiciones de higiene 
industrial de tu empresa

TE BENEFICIA^
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DEPORTES
PELOTA

PROVINCIAL DE LIGA
Resaltados! y clasificaciones" 

dd Campeonato Provincial de 
Liga después de la ‘ séptima 
jomada.

PRIMER GRUPO
Mayores.-—Mano por pare

ja: S. Lorenzo A, 22; Apa- 
itiida, A, 0. Cristo Consuelo, 
2-2; Aparecida B, 13. Apare
cida 3, 11 ; Virgen Remedios. 
B, 22; Cristo Consuelo, 16; 
S. Lorenzo A, 22. Ataño III, 
22; S. Lorenzo B, 12. Virgen 
Remediosi A. 19; Los Caba
lleros, 22. S. lorenzo A, 18; 
Apareada B, 22. S. "Lorenzo 
B, 13; Cristo Consuelo, 22. 
Ls Caballeros, 12; Ataño III 
22. La Aparecida, 22 ; Virgen 
R-radios A, 8. Ataño III, 
22; Virgen Remedios B, 0. 
Cristo Consuelo, 22 ; Los Ca- 
lialleros, 9. Virgen Remedios 
B. 8: S. Lorenzo A, 22. Ata- 
no 111, 22; La Aparecida A, 
9. Capi tán Cortés, 22; Vir- 
cm Remedios A, 15.

Clásificación
Afano III, 6 puntos.
Sm Lorenzo A, 5. 
Chisto Consuelo, 4. 
U Aparecida A, 3. " 
San Lorenzo B. 3.
Virgen Remedios B, 3.
Los Caballeros, 3.
La Aparecida B, 2.
Capitátii Cortés, 2.
Virgen Remedios A, 0. "
Mayores: mano individual: 
San Lotenzo A, 18; La 

Aparecida A, 0. Cristo Con- 
^elo 18; La Aparecida B, 
*- La Aparecida B, 6 • Vir- 
pen Remedios B, 18. Cristo 
/'nsuelo, 18; S. Lorenzo A. 

■ Ataño III, 18; S. Lorenzo 
‘ 'L Virgen Remedios A, 18;

Caballeros, 4. San Loren- 
A. 18; La Aparecida B, 3. 

.- /'renzo B. 5; Cristo Con
'''‘° 18. Los Caballeros, 9; 

a L1 18. La Aparecida 
|Á ^'Cgen Remedios B.

18; Virgen Re- 
,n."J5 0. Cristo Consuelo,

^ball^ros, 3. Virgen 
. B, 18; San Loren- 

A 11. Ata-no III, 18; La 
:é- ¡o davA’ 9‘ £aPitán Cor- 
18 u’ A irgcn Remedios A,

Los Caballeros, 2.
La Aparecida B, 1.
San Lorenzo B, 0.

Juveniles.—Mano por pare
jas : Cristo Consuelo, 6 ; La 
Aparecda A, 22. Cristo Con
suelo 22 ; San Lorenzo, 0. La 
Aparecdia A, 22; Virgen Re
medos, 9. La Aparecida B, 
22; Cristo Consuelo, 0. Ata- 
no III, 7; La Aparecida A, 
22. Los Caballeros 22; La 
Aparecida B, 0. Cristo Con
suelo 11 ; Los Caballeros, 22. 
Cristo Consuelo 8; Virgen Re
medios, 22. Los Caballeros, 
22 ; La Aparecida, A, 20.

• Clasificación
Los Caballeros, 4 puntos.
La Aparecida B. 4.
La Aparecida A, 3.
Virgen Remedios, 2.
Ataño TU, 2.
Cristo Consuelo, 1.
San Lorenzo, 1.

El gimnástico 
Alonso, lesionado 

en accidente laboral
El jugador Alonso de la G. 

Scgoviana/ que llevaba una 
temporada de descanso a cau- 
sade una lesión, se encuentra 
ya francamente recuperado e 
iba acdmenz*ar a entrenar, 
pero ayer mismo tuvo la fata
lidad de sufrir un accidente 
laboral que le ha originado un 
esguince en un pie, por lo que 
de nuevo tiene ante sí otro 
largo período de- inactividad.

Premio a la regularidad
Después de la jornada del 

domingo último Ja -clasifica
ción para el premio a la regu
laridad, destinado a jugadores 
de la G. Segoviana, está así: 
Emilio. 64 puntos; Diego, 
59; Valeriano, 57 ; Miguelá- 
ñez, 48) Mariano, 46 ; Bello
ta, 39; Esteban, 38; Vegas, 
37 ; Alonso, 35 ; Cerezo, 34 : 
Cuéllár y Navas, 24 ; Ñete, 
23 ;ú Maiaquías, 21 ; Mingúe
la. 14; Morilloi 8; Adeva, 4.

CAPON SE INCORPORO A IOS 
SELECCIONADOS DE RECAIA

EL

En

CAMPEONATO DE CROSS 
ESCOLAR SE CELEBRARA 
EL PROXIMO DOMINGO

la Delegación Provin- 
ciaJ do la Juventud, sé ha re-

lasificación 
.taño Iii 6 puntos. 
.. -.^'n Remedios A. 
, onsirelo, 5. 
C^Varecida A, 4. 
¿ P^n Cortés. 2.

Lorenzo A 2.
Remedios B.

unido la Comisión Permanen
te del Comité Técnico Provin
cial del Deporte Escolar, to
mando los siguientes acuer
dos:

Expresar su sentimiento 
por el fallecimiento del presi
dente del Comité Infantil y 
Escolar de Pelota y director 
del Pabellón Deportivo, don 
Francsoo Martín Gila, que du
rante tantos años ha trabaja
do en pro del "deporte escolar.

Comenzar el Campeonato 
de Cross el próximo domingo,, 
día 17 de noviembre, a, las 
diez y media horas en los al
rededores ide las nuevas pistas 
de atletismo.

Comenzar el sábado día 23, 
los campeonatos de balonma
no cadete, baloncesto juvenil 
v volcibol infantil y balonces
to infantil.

Se recuerda que los parti
cipantes en. gimnasia no cu
bren plaza a la hora de parti
cipar en otros deportes, es de
cir, pueden competir normal
mente.

Se felicita a los delegados, 
jugadores v entrenadores, por 
el magnífico comportamiento 
demostrado en la primera jor
nada.

Fútbol cadete:
Maristas, 4; INEM, 2.
Claret 2, ; A. Alcázar, 3"

BulímótotA cadete:
A. Alcázar, 16; Maestría, 

38.
S. Cta#t, 10; Claret. 53.
INEM, 14 ; Maristas, 28.

Fútbol infantil:
Maristas, 2; San José, 1.
D. Soto, 8; Prácticas, 1.
Claret, 5 ; Villalpando, 4.

. M. Chico, 6; Otero Herre
ros, 1.

. Madrid, 14.—La selección 
española de fútbol que el pró
ximo día 20 se ha de enfrentar 
en Glasgow a da de Escocia, 
en partido correspondiente a. 
la V Copa de Europa de Na
ciones, se ha entrenado esta 
tarde en Madrid, en el Esta
dio Santiago Bernabéu. El 
combinado nacional ha dispiu 
tado- un partido de algo más 
de una hora frente al equipo 
dé Tercera División Castilla, 
filial- del- Real Madrid. Ha 
vencido la selección españo
la por tres goles a cero. Ro
berto Martínez con dos, y 
Planas con uno, han sido los 
goleadores de la tarde. "

El partido se inició a las 
cuatro de la tarde. El Estadio 
Santiago Bernabéu registró 
una entrada que para sí qui
sieran muchos equipos espa
ñoles incluso algunos de Pri
mera División: más de veinte 
mil espectadores, que aplau
dieron las jugadas . de ambos 
equipos.

La selección esipoñola for- ' 
mó, inicialmente, el siguiente 
equipo: Iríbar; Sol, Benito, 
Castellanos ;■ Capón, Costas ; 
Villar, Planas, Rexach, Ro
berto Martínez y Quiñi.

A la media hora de partido, 
el seleccion^dor ordenó que 

se retirasen a las vestuarios 
Capón, Sol y Quiñi, que fue
ron sustiutidos por Camacho, 
Jaén y Churruca, respectiva
mente.

Iríbar cedió el puesto a Mi
guel Angel, pero" el guardame
ta bilbaíno continuó realizan
do suaves ejercicios físicos por 
las bandas del terreno de jue
go. El azulgrana Migueli no

entrenó aunque estaba vestido 
de chandal debido a los parti
dos, <|asi ininterrumpidos, 
que ha disputado estos días 
con su club.

CICLISMO

El Monteverde inicia 
sus entrenamientos

Valencia, 14.— Los corre
dores profesionales del Gru
po Deportivo “Monteverde ”, 
iniciaron ayer los entrena
mientos bajo la dirección de 
Julio San Emeterio, según in
forma hoy el diario “Las Pro
vincias

Integran la plantilla Ven- 
•türa Díaz, Luis Zubero, An
drés Gandarias. José L. Abi- 
Heira, Jesús Manzaneque, 
José Antonio Pontón, Fer
nando, Plaza, Manuel Espar
za. Ramón Medina, Jesús Es
peranza, Nemesio Jiménez,
Manuel 
Cuevas,

A. García, Julián 
Ramón Aguilera y

Jiménez Luján, único valen
ciano del equipo.

PELOTA

Muebles?

BERNANDO

da gy SER VISTO.-Bncten 
que S tarOí* 1 "mediatamente 
clU8nSe el 801 • o i”; 
«s poc301^’ s* Ia visibilidad 
uta tla• El conductor nece

Cr V ser visto.

RESULTADOS
Balomnatio juvenil:

Claret 13; Maristas, 11.
I.N.E.M., 15; Maestría,

Fútbol juvenil:
A. Alcázar, 1 ; INEM, 6.
Claret, 3; Maristas, 0. 

tihlomnano infantil:

17

C. Sotelo, 13; S. José, 8.
Villalpando, 16; Seminario 

Claret, 9.
P. Rivera, 8; Maristas, 12.

NOTICIAS BREVES
JUDO

Hoy sale para Beirut (Líba
no), la selección española sé
nior que tomará parte junto a 
Turquía, Siria, Egipto y Lí
bano en el Campeonato Inter
nacional de este último país, 
celebrado con motivo de las 
fiestas de su independencia.

Al frente de la expedición 
va don Antonio García de la 
Fuente, presidente de la Fe
deración Española, que ha si
do invitado a los actos en su 
caldiad de secretario general 
de la Federación Internacio
nal de Judo; el entrenador 
Villamón; el doctor Andrés 
Cano y el árbitro internacio
nal Juan Ramón Marco Bau, 
que hará su debut como in
ternacional.
RUGBY •

Cisneros, 7; Natación Bar
celona, -O.

Canoe, 25 ; F. C. Barcelo
na, 12.

Universitario 14; Club de 
Campo RACA, 10. /

Samboyana, 13; C. A. 
Uros, 12.

En la clasificación figura 
primero Arquitectura, con 15 
puntos, seguido de Cisneros 
con 14.

FUTBOL

En la quinta jomada del 
Campeonato Nacional de Pri
mera División se dieron los re
sultados siguientes:

Arquitectura, 48; At. San 
Sebastián, 12.

En el día de ayer se inicia
ron en Huelva los actos de la 
conmemoración -del centenario 
del fútbol en España. Concre- i 
tamente en 1873 comenzó a 
jugarse el balompié en la lo
calidad de Riotinto y también 
en la capital onubense. Lue
go, años más tarde, se funda
ba el Rf-al Club Recreativo 
de Huelva.

La culminación de los actos 
se hará el día 27, en Huelva, 
con un pacido entre la selec
ción de h TTRSS y la seilección 
andaluza,

El domingo saldrá la 
selección española 
hacia Montevideo

Madrid. 15.— El domingo 
a las nueve de la mañana, 
emprenderá vuelo a Montevi
deo desde el aeropuerto inter
nacional de Barajas la selec
ción española de pelotaris que 
ha de intervenir en los sépti
mos Campeonatos Mundiales. 
Al frente de la expedición 
viajan el directivo Alberto 
Cortina y los técnicos Fran
cisco Árriagán, Ascensión 
Bentia y José Iraundegui. El 
presidente de Id* Federación 
Española, Fernando Puig- 
vert. se unirá al grupo el día 
21 con el fin de- asistir tam
bién a la Asamblea de la Fe
deración Internacional. El 
equipo español está formado 
por 24 jugadores, sin cam
bios ya posibles. Por especia
lidades, lo componen:

Alberti, Ansola. Gueredia- 
ga, Del Pozo y Retegui, en 
mano frontón.

Paleta y pala corta: Anci- 
zu, Casado, Esparza, Iriárte 
y Larumbe.

Mano en trinquete: Echan- 
di, Echeveste, Goicoechea y 
Tranche II.

Paleta en trinquete: Alcor-- 
ta, Echandi y Portu.

Sare: Arrieta, Glano y Uz- 
cudun.

C-esta punta: Calzacorta, 
Ortego, Pedragosa y Rodrí
guez.
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II
EN ESPAÑA

CUATRO INTOXICADOS POR LA GAMBERRADA 
DE UNOS LADRONES

Tras un frustrado intento de robo, echaron algún 
tóxico en el botijo

Elche (Alicante), 14.—Cuatro productores de la fá
brica de calzado Antonio García Matanedona han resul
tado intoxicados a consecuencia de una gamberrada de 
unos ladrones que entraron a robar el pasado fin de se
mana en la factoría.

Al no encontrar dinero por ninguna parte, los ladro
nes se bebieron unas botellas de licor y rompieron di
versos documentos. No contentos con ello, debieron in
troducir algún producto tóxico en el botijo que utilizan 
los empleados para beber, y el lunes siguiente, en la 
hora del almuerzo, dicho recipiente fue utilizado por va
rios productores, tres mujeres y un hombre, que que
daron inconscientes poco después. ,

En igrave estado fueron ingresadas en una clínica de 
esta ciudad Teresa Peiró López y Josefina Ruiz Marce- 
ra. El estado de sus otros dos compañeros es menos 
grave.—Cifra.

EN EL EXTRANJERO ,

. Asesir— .a de un matrimonio y cuatro hijos en USA

Nueva York, 15.—Un matrimonio neoyorquino y 
cuatro de sus hijos aparecieron ayer asesinados en su ca
sa en la localidad de Anitville, informó la policía.

Las víctimas, Ronald Defeo, de 43 años, su mujer 
Louise, de 42, y sus hijos DawnS, de 18, Allison, de 13, 
Mark, de 11, y Jolhn de 9 años, fueron asesinados mien
tras dormían por un homicida que disparó contra ellos 
a quemarropa. • •

La policía ha detenido como sospechoso del crimen 
a Ronald Defeo, de 23 años, hijo y hermano de las víc
timas, por creer que se encontraba en la vivienda cuan
do ocurrió e] crimen.

Ronald Defeo fue él que encontró los cadáveres.de su 
familia al ir a su casa después de comprobar que su 
padre no había acudido al "trabajo.—Efe. '■

UN PROGRAMA DE PLENA PARTICIPACION -
UN PROGRAMA QUE TU REALIZARAS
UN PROGRAMA EN EL QUE ERES UNICO PRO

TAGONISTA

¡¡CREA TU FLAXÜ

discoteca-club

dFIoriba

EMPLEADO DE HOGAR:
La Mutualidad Nacional de Empleados de Hogar concede a 
los que hayan abonado, los gastos de defunción, la prestación 
económica de 5.000 pesetas, que deberá solicitarse en la dele
gación Provincial del Instituto Nacional de Previsión.

Barcelona, 14.— La reduc
ción die jornadas en Seat sólo 
podrá ser de 31 días en ■vez 
ide Ide treinta y nueve soHici- 
tákiios por U empresa, según 
resolliKiión diotaida por lia De- 
l'égación iPravinciall de Traiba- 
jo, en ooincidéncia con él 
punto de vista siridical de que 
Idajda la aotuM suspensión die 
empleo y sueldo había que 
tiiesconitar "de da deducción por 
exceso de "Stock» los días tile 
sanción, que 'liaboralmente son 
odho. En consecuencia, la re- 
fducción de jornaidas comenza
rán ((‘’despuég de fiestas», en 
■expresión - populan- barcelone
sa, o saa, ¡dtespués de lias Na- 
-viidlaldies, en v;ez de antes, co
mo ila empresa había pedido. 
Da ildduoción de los dos días 
en la semana laboina] lodníein- 
zamá, pues, a piar'tir del 11 de 
enero de 1975 y durará hasta 
< 28 idie albrid, de acuerdo ton 
lefl cailendario fijado exprésa- 
menltje por la Ddlegación Pro- 
Minoiiafl de Trabajo.

La misma aésdluaión dedla- 
ra el idemeciho de los 19.012 
tirabajiadones a que afecta al 
aiecibo durante esps. 31 díag de 
piano tife ¡las prestaciones por 
deseo, más di 25 por 100 del 
Fonido iNacionafl diél Trabajo, 
queldando a cargo de la em
presa M difiereruciia existente 
entre Ja cuanltía de lo 4^6 
perciban los trabajadoaies por 
ambos conceptos y el salario 
neal, a 'excepción idel^'aílor K, 
plus di© puntuaOltiad y plus 
de nodtumidiad. La resoflución 
puejde irecunrirse en 'aílzalda en 
q] plazo de quince días a par- 
tiir dé sai íiotíficacióin ante la 
Dirección General dé Tra- 
ibaíjo. ■ 1 . .

MANIFESTACION 
DE OBREROS Y

ESTUDANTES

Bardeflona, 14.— 'Esta ma
ñana, sobr© l'as once horas, 
en el Campus de la Unirver- 
sidaid de Pedrallbes, se inició 
una mamifesitaci^ón esíbuidiantill» 
a ¡la que ¡después sie unieron 
otros grupos, enltire ellos de 
¡trabajadores de Seat. Les gru
pos, qué en afigunos momen
tos Ufaron a acercarse a dios 
mil peisonas, siguieron por 
lia Diaigonaíl hasta el Hospital 
Clínico y plaza dé la Univer- 
sildad, siendo diapersádos por 
la fuerza pública en algunos 
Ide Ids citados puntos.

En los enfrentamientos con 
(fuerzas del orden público se 
han registradlo afligunos actos 
de inesiátencia, habiénldose eni- 
pllealdo en algunos puntos ga
ses laorimóigieinós, así domo se 
(han praidtioado algunas deten
ciones.

Otro grupo, compuesto por 
unos tinescienítos tinalbajadlores 
dé la Seat, se han maniifes/üa- 
idq. a mddiia tarde de hoy en 
la plaza de Calvo Sotefllo de 
San {Baudilio Ide Llcbregat 
como proteshia por la sanción 
de suspensión dé empleo y

¡ LABORAL

La reducción de jornadas en la Seat 
comenzará en enero y será de 31 días

sueldo hasta el próximo lu
nes.

(El grupo tiisourrió pacífioa- 
mente y sin láltorar di oiHen 
y se disolvió al primer requi- 
iriímiento dé1 Ja Policía Muni
cipal, Sin q^e Se regisltrasen 
incidente.
«ES INSUFICIENTE" LA
ACTUAL REGULACION
DE LOS CONFLICTOS - 

COLECTIVOS»
Barcelona, 14.— .«¡La actual 

regulación ¡dé los1 conflictos 
cdectíivos 'és insuficiente, y su 
tiraltaimiiento, poco eficaz», di- 
se la revista ««Acción Sindica
lista». .

En el pasado año, a causa 
¡de qonfliiatos cdléotóvos, se 
pendieron 11,1 millones de 
ihoras-ihombre. Y los tiraba- 
jaidloiiqs .afeotaldios fueron 
441.000. .El .número de con
flictos colectivos se dlévó a 
811.

(cAcoión Sindicalista,) pi^ 
normas legales «cque, recóno- 
cíendo la ¡realidad 'dej confite, 
to, configuren una serie de 
médidas qu© faciliten b u  s q . 
lución. Debe determinarse la 
verdadera causa del oonfiieto; 
yus motivaciones y anteceden, 
tes. No siempre la huelga sur
ge como espontánea y volun
taria acción -di©. Jos trabajado
res».

La ¡publicación citaida su
braya qu© la nueva normativa 
«■debe ¡partir del reoonocimien- 
Ito di© una "siituaicdón di© hecho, 
(lia realidad ¡de que exlisten 
conflictos Id© iñteciesies" entre 
empresarios y traba] aliares, 
pasando lueigo a configunar 
una <9emie de medildas tenden- 
ites a ¡facilitar su soluaióin, pe
ro sin asustarse por d he
cho de qiui© se produzcan 
"huelgas».,— Lolgos.

DE EXPOSICIONES 

DE LA CAJA DE AHORROS 

/ MONTE DE PIEDAD

DE SEGOVIA: TORREON DE LOZOYA

ACUARELAS DE GRANDES MAESTROS 
(reproducciones)

Cedida por la Dirección General de Bellas Artes

Del día 15 hasta el 24 de noviembre \ a
Horas de visita: todos los días de 7,30 a 9,30 de la 

tarde. Los festivos ¡también podrá visitarse de 12 a 2 de 
la mañana. " ' . "

Empresa dedicada a la comercialización 

de productos ganaderos BUSCA

VENDEDOR
SE OFRECE: . •

— Interesantes condiciones económicas (a convenir, 
según valía del candidato).

— Pertenecerá a una empresa joven en plena ex
pansión.

— Poder residir en cualquier punto de la provincia-

SE EXIGE:

— Vocación para la venta.
— Conocimientos en el sector (no es imprescio® 

ble). .

— Vehículo propio (no es imprescindible). , 
Interesados dirigirse por escrito acompañando 

rial profesional a Publicidad Races, Ladreda, 16- 
via. Referencia-14.

Garantizamos absoluta reserva, así como cont^ta 
ción a todos los interesados.

Nuestros vendedores conocen este anuncio.
• (O.C.-2.985.)
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Agricultura y Ganadería
Ferias y mercados

SUBIDA DEL GANADO PORCINO 
EN EL MERCADO
DE NUESTRA CIUDAD

La subida experimentada en las cotizaciones del cerdo ce
bado parece ser la nota más destacada del mercado de ayer 
en nuestra ciudad. Con la sequía y los piensos caros, parece 
que no se han ido reponiendo efectivos y se nota cierta esca
sez en este sector, por lo que la demanda supera a la oferta. 
De las 52 pesetas de la semana anterior, pasó ayer a cotizarse 
a 55 y la tendencia sigue siendo de firmeza.

En piensos, ninguna novedad prácticamente. La cebada 
se siguió cotizando sobre 9,10-9,20 y el maíz sobre las 11,20
11,30 pesetas.

EN TALAVERA DE LA REINA

Riesgos y esperanzas para nuestra agri
cultura ante la próxima campaña

La situación es difícil para el campo, tanto o más que para el resto de los sectores eco
nómicos, pues a los avalares de la difícil coyuntura se unen los problemas de fondo, los pro
blemas estructurales que aquejan a nuestra agricultura y ganadería. Las peticiones de declara
ción de zona catastrófica se suceden en diversas provincias, y con ellas las respectivas cáma
ras sindicales agrarias quieren llamar la atención del Gobierno sobre la difícil situación cam
pesina, agravada de forma alarmante por la sequía.

En el último mercado quin
cenal de Talavera de la Reina 
se produjeron transacciones 
valoradas en 29.182.000 pe
setas. El ganado presentado 
tenía un valor total de pesetas 

'73.799.000, y entre las pro
vincias de destino de la ven
dido figura la de Segovia.

VACUNO
En ganado vacuno la ofer

ta fue abundante y bajaron 
los añojos. La tendencia a la 
baja ihe general. En novi- 
lias y razas se registraron los 
siguientes precios máximos:

Novillas primerizas, cubier
tas, hasta 30.000 pesetas ; pri
merizas paridas, 28.000; va
cas 2-4 gestación (3-4.000 li
tros), 32.000; vacas 2-4 par
tos (3-4.000 «litros), 31.000; 
vacas desvieje, 47 pesetas ki-

En temeros y recría : 
■'lamones machos, 6.500 pe

seta,; hembras, 5.000 ; terne--

Un nuevo fertilizante biológico 
que puede hacer cultivables

los terrenos estériles
Ha sido presentado en la Conf erencia 

Mundial de la Alimentación
nuevo fertilizante Mó- 

con^38 lpc'tent<- que los va 
constituido por 
35 caúta, 

Unt '', m-uy impor- 
iiairKr'n a ',ucha conltra él 
cZS se ha dado a 

la Aliimenitalción 

en .cuestión 
bacterj

9ue han , no patógenos, 
'"^h-ado ser muy 

:dad .1 ? a forceer ga
■m Eil empleo ide 
U ^9^0 de ail- 

Sobre una su- 
¿I™? ms,?ros c™- 

^■tadne ‘n< a •18 mismos re
can J 96 ^^'’i'giuen con 

lr°s de -i ‘ cedtíime- 
'■:qK-■vTlzvab0in,o animal. ¡Las 

tVs a cabo 
•lan '?“nOs d,iez añ,os 

^Vén caifliti- 
. Pci’ficies considena- 

. e'rtériíes y au_ 

ros (5-6 meses), 15.500; ter
neros precoces (5 - 6 meses), 
20.000; terneras (5-6 meses), 
11.000; añojos pienso, 72 pe
setas kilo vivo; añojos pasto, 
65.

OVINO
Igualmente, en este sector 

hubo oferta abundante y ten
dencia general a la baja ,que 
se concretó de modo efectivo 
en los lechales.

Primales libreadas, 3.100 
pesetas; primales empareja
das, 3.700; ovejas con cría, 
3.400; lechales (hasta 10 ki
logramos), 120 pesetas kilo vi
vo ; (hasta 15 kilos), 115; ter- 
nascos, 85; pascuales (más 
de 25 kilos), 76; cebo precoz, 
90; ovejas desvieje, 31.

PORCINO .
En ete sector, los lechones 

de razas precoces (destete) se 
pagaron a 1.500 pesetas y el 
cerdo blanco cebado, a 50 pe
setas kilo en vivo. - 

menta en un cincuenta por 
ciento la producción de los te
rrenos cuikii vaHós con los sis
temas tradicionales.

La obtención de este fertili- 
zoinfe ha sido lognada por un 
quipo intiegnado pos- dos cáen- 
ííJíficos norteamericanos, dos 
ingleses y un yugoslavo. Los 
ob^ervaidomes consideran que 
este hallazgo' es la noticia 
científica más impoi-tante da
dla a conocer en 1® Confe
rencia.

Ayuntamiento 
de Aldea Real

Subasta de maderas

Tendrá lugar en el Ayunta
miento el día 18 del mes que 
cursa a las trece horas.

Ver Boletín Oficiaíl de 
provincia correspondiente 
día 23 de octubre último.

la 
al

Airea Reat, a 9 de no\-iem- 
bre de 1974. E] alcalde.— 
N. Escribano

Esa situación es objeto de 
comentario de todas las publi
caciones especializadas.

«Apretarse el cinturón» es 
el título de un ediorial que 
publica «Agro 15», en el que 
dice así: «Seriamente cree
mos que las medidas adopta
das en al Consejo de Ministros 
del día 25 de octubre tiene 
una enorme importancia en el 
futuro económico de nuestro 
país y en consecuencia en el 
desarrollo del sector agrícola 
en la .campaña que en estos 
momentos se inicia.
, Hace pocos días se han- au
mentado los precios de garan
tía de la cebada y del trigo ; 
ahora suben los del algodón, 
aceite de girasol y soja y" se 
liberaliza el precio del aceite 
de oliva.

Sin embargo, en nuestra 
opinión son mucho más inte-

Creación del Banco 
Agro-Industrial 
de la Mancha

Hoy se cierra el plazo de 
suscriipción de capiM del Ban
co Agino-Industrian dé la Man
cha, con oficina provisional 
en Ciuldad Real y repercu
sión iguiallitarña en ¡lafe cuatro 
pilovindias mandliegas «Giu- 
¡dald Rieall, Albacete, Cuenca 
y Toledo), que en su mootien- 
ío tenldrám sendas sucursales, 
mienitlnas la centaal radicará 
/en Madrid.

•'El. capltall ddl proyectado 
Banco • ha die componerse de 
75o millones de pespitas, más 
ritros tantos de primas jdie re
serva. Al paso que van las 
suscripoiones, aunque está 
enciima la fecha d^ cierre, 
puede confiarse con que se 
ouibr¿j'án los objetivos.

lEsfte Banco —se insiste mu
cho en ello— será esencial
mente un Banco promotor. 
Y tenidrá entile principa
les misiones la de conceder 
créditos a medio y largo plazo 
para fomentar las e^loltacíio- 
nes agro-ind^toiaíles de sufi- 
cieírte rdiéve.

No se descarta que en taR 
cual ocasión el mismo Ban
co participe en la actividad 
idje ciertas, empr^as, incorpo
rando, adiemás de su ayuda 
económica, su orientación y 
conocimientos. Lo importante 
es promover la riquéza d¡ell 
campo y alentar aquellas m- 
dusfárias déri-vadas que nazcan 
con la debida consistencia y 
para una evolución positiva. 
E; nuevo Banco se propone 
ayudar a quienes desde su 
principio surjan con capaci1- 
dad1 de ayudarse a sí mismos.

resantes las medidas de ayuda 
a Ja remolacha, por lo que tie
nen de medidas a «medio pla
zo» y por ello pueden afectar 
a la estructura de los subsec
tores. La creación de una lí
nea de crédito de ocho millo
nes para facilitar capital cir
culante durante el período de 
cultivo de la remolacha y ayu
das (subvenciones), de 1.850 
millones para las 3 próximas 
campañas, contando con un 
precio «remunerador» — en 
palabras del presidente del 
sindicato remolachero - cañe
ro— pueden y deben ser el 
punto de partida de un sanea
miento rentable del setor re
molachero. Igualmente 1 a s 
ayudas para financiación del 
almacenamiento de la lana 
(cien millones) y la subven
ción de esta lana en 6 pesetas 
kilogramo, creemos servirán 
para dar un giro a un sector 
que debe crecer en importan
cia. "

Por otra parte creemos que 
las elevaciones continuas de 
precio no son el método ade
cuado para hacer rentables los 
cultivos; sólo aquellas que 
realmente sean económica
mente interesantes persistirán 
y esa rentabilidad será • sólo 
función de que los rendi
mientos sean buenos y de que 

,cada vez los medios de pro
ducción sean lo más pequeños 
posibles. Para ello es preciso 
capitalizar las explotaciones y 
por esta razón juzgamos en 
este momento más importante 
disponer de dinero «barato» 
en el campo que aumentar los 
precios —aunque en algunos 
casos sea necesario y urgente 
actualizar los .precios de ga
rantía.

Las restantes medidas—res
trictivas en su mayor parte— 
y el discurso del señor Barre
ra de Irimo ante los medios 
informativos nos han dado 
una idea clara de que 1975, 
será un año difícil en el cual 
tendremos que mirar con es
mero los gastos y cuidar cada 
vez más el ahorro de combus

S. A., PRECISA
CONTABLE-JEFE DE CONTABILIDAD

con ejercicio práctico un año .mínimo, con título perito 
mercantil o en su defecto con dotes suficientes para el 
cargo. Servicio militar cumplido. Dirigirse a:

GESTORIA CALERO .
Plaza Doctor Laguna núm. 4.

(O. C. n.° 2.969) SEGOVIA

tibles en nuestras explotacio
nes. Los fertilizantes, el gas- 
oil y los lubricantes y los pien
sos para el ganado van a ser 
el gran riesgo con el que van. 
a enfrentarse los agricultores 
este año próximo y el éxito de 
su gestión estará en función 
del empleo racional y econó
mico de los abonos del ahorro 
en pases de operación de cul
tivo y de la utilización ade
cuada de los elementos intui
tivos disponibles en cada ca
so. Sin duda 1975 representa 
un desafío también para nues
tra apicultura .pero estamos 
seguros de que es probable 
que nuestro sector salga mejor 
librado que la industria y los 
servicios... ¡Y de la política 
agraria, líbranos Señor!

Se venden cose
chadoras Jhon

Deere
Módtelos 730, 630 y 530. 

En buén eisltaldlo.
Hermanos JIMENEZ 

Comcesionfarios JHO6¡ 
DEERE, pama Avila 
y provincia. Telf. 94.
AREVALO (Avila)

.FOTOGRABADO
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Bancos y Seguros
Bilbao .. .. .. .. 86o,—7
Ind. de Bilbao .. .. 488-Di
Central .................... 860,—■
Español de Crédito 690,—1
Hisp. Americano .. 625,—
Santander..............  8110,—r
Unión y F. Español 603,—

Inversión Mobiliaria
Cartinbao .. ,. ..
Cartisa....................
Fibansa...................
Gen. de Inversiones

850,—

Eléctricas, Gas y Aguas
Fecsa, pequeñas ..
Hidroeléctrica Esp. 181,—1
Iberduero............... 263, '
Unión Eléctrica .. 148,50
Siderometalúrgicas y Mineras
Altos Hornos .. .. 186,—1
Astilleros Españoles  y
Citroen Hispania .. lio,—:
Duro - Felguera ..    —■
Fasa-Renault .. .. 133,—
Femsa.................... 318,—1
Seat......................... 145,—*
Químicas y Textiles
Croe........................ 171 —'
Esp. de Petróleos.. 351,—
Fdidro - Nitro Esp. 195,—«
Papelera Española.. -235,—।
Papelera de Leiza 273,—1
Papeleras Reunidas ■ 334,—-
Sniace.................... . 143-—'
U. Explosivos R.T. 290,:—1
U. Resinera Esp. ..

Inmobiliarias y Auxiliares 
de la Construcción
Cristalería Española 605,—
Dragados y Consts. 700,—

«La salamandra», de Alain Tanner
Nacionalidad, suiza. Productora, Svocine, 1971. Direc

tor, Alain Tanner. Guión, Alain Tanner y John Ber. 
ger. Cámara: Renato Berta y Sandro Bemardoni. 
Intérpretes: Bulle Ogier, Jean-Luc Bideau, Jacques 
Denis, Veronique Alain, Daniel Stuffel.

, Cuando el año 1971 el ginebrino Alain Tanner pre
sentó en la Quicena de los Realizadores de Cannes esta 
película se produjo una gran conmoción y comenzó a 
hablarse del cine suizo. Este título ha sido presentado 
ayer en nuestra ciudad por el cine-club «Domingo de 
Soco» y los aficionados segovianos han podido conocer 
esta historia de Rosemonde, la pequeña rebelde a la que 
no le dejan ser como es y de los dos escritores que se 
van a convertir en sus amigos.

Lo primero que hay que señalar es la gran coheren
cia del film con el medio nacional y social en que se 
produce. Suiza es el país del orden, de la tranquilidad, 
de la riqueza bien repartida (sin hablar de los emigran
tes, claro, sobre los cuales también hay una intencio
nada mención), de la falta de conflictos en suma, que 
tanto agitan la vida de otros países. Pero eso no quiere 
decir que Suiza y los suizos no tengan problemas, el 
aturrimiento puede ser un gran problema, y eso puede 
ser sólo un síntoma de algo más grave, la absoluta alie
nación, la pérdida del sentido de la vida, de lo que ésta! 
pueda tener de riesgo, aventura y ventura.
. Dos jóvenes escritores emprenden, por encargo de la 
«tele», la tarea de investigar y escribir sobre un peque
ño suceso que en su día publicó la prensa Una joven re
cogida en casa de su tío fue acusada por éste de haber
le disparado un tiro con el fusil, el clásico fusil que to
dos los suizos tiene colgado en su casa: Pero'ella afirmó 
que el fusil se disparó mientras el hombre lo limpiaba. 
Palabra contra palabra, el caso queda en tablas y cerra-

do por falta de pruebas. Lá encuesta emprendida 
por ambos amigos va a llevar a sus autores a un

■ cimiento exhaustivo de la chica, pero tanto se van a [ 
complicar en ef caso que al fin no pueden terminar 
trabajo. ¿Es imposible la objetividad? Acaso eso es lo ¡ 
que quiere decirnos Tanner, pero sobre tod^ lo que r - 
sulla de «La salamandra» es que lo importante son las 
personas, que hay que dejar que éstas sean conforme a 
su natüral, qu. se deje a la gente vivir a sus anchas, 
que es nectario apostar por la gente, que todo el mundo 
tiene sus razones, su biografía, su .grandeza y su1 mise
ria, todo lo cual es verdadero, grande y respetable, aun
que en la mayoría, de los casos permanezca desconocido, 

.ignorado, invalidado, roto. «
* Alain Tanner ha compuesto su película, una pelícu- 
■la bascante larga por cierto, en un «crescendo», de inte
rés, de ironía y humor, en el que paulatinamente la ac
ción se va enriqueciendo con la dialéctica de ios tres per
sonajes. Estos, herméticos a principio, se ven humani
zando y expresando cada vez más libremente ante los 
ojos del espectador. Jvl espectáculo es apasionante y a lo 
largo del" proceso va quedando claro que es ese detw 
minado medio social el que pone en peligro $1 equilibrio 
y la salud mental de las personas.

«La salamandra» es una película tan lineal como pro
funda, tan verídica como divertida, tan sencilla como 
rica en ideas y significados, tan cotidiana como llena de 
belleza.—R. B.

PARA FAMILIA 
DE MADRID

NECESITO
Empleada Id'e hogar sabien
do ciodria. y señora para 
cuidar niños, ambas infor- 
maldlas. Diráigijnse: Avida, ide 
América, núm. 37. Teléfo
no 4167294. Sra. de Gó
mez Cuétarla.

ENCARGADO-
ENCARGADA

Confección exterior se
ñora, conozca muy bien su 
oficio. Sabiendo repesar, 
enseñar, con carnet de con
ducir. Interesados llamar 
telé.fono 414235. (2921).
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Entrevista con el nuevo gobernador civil de Guipúzcoa, don Emilio Rodríguez Román,
quien durante seis meses ha ocupado el mismo cargo

(Vi^ne de la pág. 9) 
to sorprendió a los segovianos "du- 
•rante el discurso de su toma de po
sesión, parece haberse suavizado en 
sus. conversaciones con unos y con 
etros.

• SUELO INDUSTRIAL
—Para reanudar la conversación 

vamos a tratar una de las «vedet- 
li s» de esta entrevista. Y lo es por
que sin lugar a dudas a Segovia le 
va mudiio en el tema. Estamos en el 
punto clave: o resoilvemos nuestras 
n alidadés en los próximos diez años 
o eb tiempo se encangará de hacer 
realidad algunos pronósticos poco 
halagüeños. ¿Qué perspectivas tiene 
nuestro suelo industrial? ¿Se asenta
; á' determinado tipo de industria en 
Segovia? - .

—Es necesario hacer unas matiza- 
ciones previas. Es cierto que Segó-, 
via necesita unas industrias de cara 
a su desarrollo y para que resuelva 
el- problema de la emigración de su 
mano.de obra. Pero no está claro que 

• determinadas industrias quieran ve
nir a asentarse en polígonos cerrados 
a si prefieren zonas socialmente tran
quilas, más aisladas pero con unas 
dotaciones mínimas de infraestructu
ra. Sea como fuere, y teniendo en 
cuenta que parece ser la segunda la 
alternativa más corriente, es necesa
rio contar con una baraja de posibi
lidades que ofrecer a quienes vengan 
buscando suelo industrial, pero no 
sólo en la capital y cercanías sino a 
lo largo y a lo ancho de toda la geo
grafía provincial. Por lo que se re
fiere a Segovia capital, conocido es 
mi criterio: debemos ponernos en 
la mejor disposición respecto a la Di
rección General de Urbanismo. De
bemos ofrecerles un suelo libre de 
trabas para que ellos nos «fabri
quen», preparen el suelo industrial.

Este suelo no debe interferir al Plan 
General de Ordenación de la ciudad 
y esto es lo que se ha hecho: pedir 
a la empresa o equipo encargado de 
supervisar el plan que nos anticipa
ra una serie de enclaves que no fue
sen a verse afectados después por el 
mismo. Estas localizaciones me fue
ron entregadas en septiembre y aho
ra están siendo estudiadas y com
pletando su análisis con el de otros 
organismos, como pueden ser las De
legaciones de Sindicatos o de la Vi
vienda, la Diputación o las Cáma
ras. Cuando estos estudios estén com
pletos, se le ofrecerán a la Dirección 
General de Urbanismo para que los 
tenga en cuenta y seleccione la zona 
más idónea donde ejerza su acción 
urbanizadora.

Y POR ULTIMO... EL AGUA
Dentro de la serie de entrevistas 

que hemos venido ofreciendo sobre 
este tema, la opinión del gobernador 
civil-tiene, por supuesto, una impor
tancia extraordinaria. Tanta, que es
ta -entrevista estaba fijada hace unos 

-días para tratar sólo de este tema. 
-Sin embargo, las circunstancias nos 
han forzado a hacerla más amplia, 
como despedida a Emilio Rodríguez 
Román. Pero centrándonos sobre el 
tema del agua ¿cuál es su opinión al 
1 specto? ¿Ci-ee usted que Segovia se 
enfrenta con tan tremenda disyunti
va?

—Nos enfrentamos con un proble
ma muy discutido, que apasiona a 
les segovianos y que precisamente 
per esta razón creo que debe de ser 
tratado y analizado con criterios de 
estricta objetividad y de realismo. 
Opino que el problema de la Segovia 
actual y la de un futuro cercano con 
un desarrollo previsible dentro de los 
próximos cinco años, se puede resol
ver perfectamente con el agua de 

que ahora disponemos si soluciona- 
mes los fallos de las conducciones 
y distribución. Es verdaderamente 
alarmante, y es rotundamente cierto, 
como se ha dicho, que Segovia con
suma alrededor de 470 litros por per
sona y día. Vamos pues a utilizar de 
momento el agua que tenemos. En 
cuanto al futuro, debemos tener muy 
en cuenta que no podemos obtener 
del Ministerio de Obras Públicas que 
nos resuelva un abastecimiento de 
aguas para una ciudad hipotética, que. Eresma. Pero no quiero 
no responda a los cálculos estadísti- ‘ 
eos que se tienen al respecto de in
cremento demográfico con el techo
puesto aproximadamente en el año 
2000, o sea, que no se puede llamar 
a las puertas del Estado con unos 
cálculos de población soñadores o 
disparatados. Ellos parten de unos 
cálculos bastante acertados y a noso
tros nos cabría la posibilidad de dis
cu» írselos razonadamente dentro de 
unes límites. Lo que no se puede es 
pedirles que tripliquen o cuadrupli
quen sus previsiones. Y. para esto, 
para la Segovia del año 2990, sobra 
agua con el embalse del río Cambro
nes.
*—Bien. Pero permítame que pro- 

fumlice aún más. A su juicio y tras 
la infonuación que he obtenido en 
las reuniones habidas con los téc
nicos de la Confederación, de la Di
putación, del Ayuntamiento y con 
numerosas personalidades muy co
nocedoras' del tema, ¿cuál es mejor, 
el Cambrones o el Eresma?

—Ponderando todos los elementos 
económicos, recnicos y objetivos que 
afectan a la construcción de uno y 
otro, es evidente que la solución más 
rápida y más económica es ¡a del río 
Cambrones. Y esta afirmación no 
tiene que ver nada en absoluto con 
el hecho de que la otra solución se

en Segovia
asentara en terrenos propiedad 
Patrimonio Nacional. Este no ha he
cho otra cosa que sostener desde un 
principio lo que, a mi juicio, ha que
dado demostrado: que la solución 
del Eresma no es la más económica 
ni técnicamente la mejor. Esto no 
quiere decir, per supuesto, que qw 
zá en un futuro, y una vez 
otros emplazamientos hoy por no' 
mejores, no se haga necesario e 
aprovechamiento de las aguas d«- rl‘' 
" Pciv terminar «
asunto sin dejar bien claro que todo 
los estudios, los proyectos y 
documentos están en el Ayuntando 
to a disposición de cuantas entíd-i0^ 
o personas deseen saber algo o o*/ 
que pueden aportar alguna opu110 
sebre el tema. Porque cuando 
sado el periodo de informaCiOí- 
opinión y a la vista de toda 11 
cumentación aportada, , el 
miento tome una decisión, to»1^ _ 
segovianos deben hacer con él ^-al
io cuerpo tras esa decisión, h; 
ro de Segovia en este y en toctos 
temas que hemos tratado exige A 
los segovianos estén siempre 
en sus peticiones de cara a ios

. tos Departamentos de la Ao iiu j»

di

64 
rá

ción Central. . j 2!
—Por último; ¿qué siente

irse de Segovia? _ -.^0
—Lamento mucho irme. 

que, en estos días me nu»evc 
tro de una contradicción de 
mientes. Satisfacción por et h- 
confianza que ha depositaoo fV-y

der de una provincia tan imp°11' Y 
y problemática como Guípú^^^r 
dolor per tener que dejar e! 
no de estas tierras y de sus j< 
con las que me he compenet^ i¡f5. 
afectos verdaderamente

A. V-6-,
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8i agenda
S.4BADO 16 DE NOVIEMBRE

Van 320 días de 1974 ; faltan

45- ,
Sol: De 8,2 a 17,5o-
Saritoral; Santos, Margarita 

de Escocia, Gertrudis, vg.; Ru- 
fimi, Marcos, Valerio, Elpidio, 
Maitelino, Eustaquio, mrs.

Pensamiento: «Aquel que se 
deja llevar por el ímpetu del 
arrebato será siempre un jugue
te «le sus pasiones y un esclavo 
dd primero que sepa obser
varte».

(Stevens)

Lotería Pro Ciegos
Premiado ayer: 382. J

ti tiempo jen Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 669,2.
Viento del Sur. 
lemperatiira máxima : 11,6.

En la mañana de hoy 
Presión atmosférica: 666,8.
Viento del Sureste. 
Temperatura mínima: 9,8. 
Lluvia recogida : 0,4 1. m-. 
A la una de la tarde: 10,4.

Teléfonos
Policía .................... 41-20-87

Guardia Civil......... 42-11-00

Bombero?............... 42-22-22 

P. t 8 de JuliT T.. 41-34-95 
Urgencias O. E... 42-14-00

"1 LPs, CASSETTES 
11 O CARTUCHOS

POR EL PRECIO DE
LA CASA DEL SIGLO XV . SEGOVIA

SE NECESITAN PEONES
Para obra del Parador Nacional de Turismo

DRAGAEfos Y CONSTRUCCIONES, S. A

Presentarse en obra. (O. C. núm. 2.962)

Farmacias de guardia
Para esta noche: 
Cervantes, 27. 
José Zorrilla, 137.

Registro civil
2 nacimientos 

y 2 defunciones
Se han hecho las siguientes 

inscripciones:
Nacimientos; Blainca-María 

Velasco y Duque, hija de Teó
filo y de Mercedes; Cristina 
Sauz Rodríguez, de Luis y de 
María Soledad-Irene.

Defunciones: Catalina Ve- 
lasco y del Barrio, de 74 años; 
Cipriano Esteban y Miguel, 
de 70.

CERVANTES.— Hoy, 
7,30 y M : ADAN Y EVÁ. 
I-a inocencia desnuda en el 
jardín del Paraíso. Mayores 
a8 años. Mañana, funciones 
7-3o v ri. '

SIRENAS.— Hoy, 7,30 y 
ii- EXPERIENCIA PRlv 
MATRIMONIAL. Ornella 
Muti,' Alessio Orano. Mayo
res 18 años. Mañana, 7,30 
V 11.

PROGRAMA PARA MAÑANA
TELEVISION ESPAÑOLA

Primera cadena
11,30, Carta de ajuste. 
12,01, Apertura y presentación. 

| 12,03, ¡Fiesta! 
14,15, Avance informativo. 
14,20, Revista de toros. • 
15,00, Telediario. 
15,25, Pipa calzaslargas. 
16,00, Primera sesión. 
18,00, El circo de TVE. 
18,55, Avánce informativo. 
19,00, Lecciones con... 
19,30, Dibujos animados. 
20,00, Telediario. " 
20,15, Telecomedia. 
20,45; Mas allá de la noticia. 
21,30, Los protectores. 
22,00, ¡ Señoras y señores 1 
23,15, Investigación. 
00,20, Ultimas noticias. 
00,25, Reflexión. 
00,30, Despedida y cierre.

Segunda cadena
19,00, Carta de ajuste. 
19,30, Presentación y avances. 
19,31, Opera. 
21,30, Noticias. 
21,35,.Crónica dos. 
22,00, Clases magistrales. 
22,45, Concierto en directo. 
00,15, Despedida y cierre.

RADIO SEGOVIA

7,45, Sintonía y saludo. 7,48, 
Lectura programas. 7,50, Des
pertar musical. 7,58, Matinal 
cadena SER. 9,00, Cosas de 
Segovia. 10,00, Su programa. 
12,00, La hora del carillón de 
la Caja de Ahorros y mediodía 
cadena SER. 12,30, Vermut de 
melodías. 1,00, Minutos de hu
mor. 1,10, Música ligera. 1,30, 
Información local. 11,50, Bole

tín Biona. 2,00, Bolsa agrí
cola. 2,15, La hora del hogar. 
2,30, Diario de Radio Nacio
nal. 3,00, Información local. 
3,15, Peticiones del oyente. 
4,00, Los 40 principales. 6,00, 
Sábado, sabadete y Tip y Coll 
(SER). 6,30, Los 40 principa
les. 7,30, Santo rosario. 8,00, 
Peticiones del oyente. 8,30, 
Stop...pare y escuche. 9,00, 

Los 40 principales (SER). -9,30, 
Antología del cante jondo. 
9,45, Minutos musicales. 10,00, 
Diario de Radio Nacional. 
10,30, Información local. 10,45, 
Las galas de la SER. 11,45, 
Edición de madrugada (SER). 
12,00, Cierre.

A NUESTROS

SUSCRIPTORES

A partir del día 15, pondre
mos en circulación las tarje
tas-reembolso por el importe 
de la suscripción del trimestre 
en curso (540 pesetas), más 
los gastos de expedición de las 
mismas, que ascienden a 18 
pesetas.

Nuestros suscriptores o 
anunciantes pueden economi
zarse estos gastos remitiendo 
a la Administración de EL 
ADELANTADO el importe 
de sü descubierto por giro pos
tal u otro procedimiento que 
les resulte más cómodo.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES: 1. Nom
brar, mencionar.—2. Ensalcen. 
—3. Cervezp. inglesa. Tinta 
verde de los alquimistas.—4. 
Sueldo, salario. Quiera, venere. 
—¡5. Despide destellos de luz con 
los colores del iris. Número ro
mano.—6. Refuté.—7. Contrae, 
ción. Relativo a la vejez.—8. 
Pronominal. Pedazo largo y 
angosto de tela, papel, etc.— 
9. Ciudad tiñerfeña.—10. Vien
to suave del Noreste (pl.).

VERTICALES: 1. Mujer del 
oficial que manda una compa
ñía de soldados.—2. Dios del 
hogar. Neutro.—3. Escoger. 
Tratamiento inglés.—4. Nega
ción. Cartas de la baraja. Nú
mero romano.—5. Astilla resi- 
inosa. Arbol contfero de cuya 
esteza se extrae la trementiná 
(pi.).—6. Cuarto trasero del 
animal. Mora, habita.—7. Po
ner en circulación papel mone
da.—8. Muías o machos de 
canga.

SOLUCION
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¿muebles?

HERNANDO

PERDIDAS
31 de octubre, 3

^39?, núm. talona
do de de 50 pesetas, 635 ó 

,:1 Tf-Uí ' Pe5e^s' Gratifica- 
,*1OTln 4I332 2. De no 

r¿n, 1 8 días, se anula-

TRABAJO
'■ Pa^'-Sid001^61-0 0 cocine
a-i. 11 t X? n Cia " Isa

- ___Wono4l2I92 (I9 6)
A -^ESTTn — 

Madrid 6Ke*leada de hoSar 
^3721 d' buen sueldo. Tel.

.—
universLta-

8 ofic^ Tb,res' Para

. ona para aten-
10 ^^taurante 

__ _ C- TSos).

tT^Wla de h°gar 
------------- Lelefono 414474. 

■ ín^lste?ta diaria. '^7--- ' rtes num T TeL

Vi.

XATACIGS POR PALABRAS Cada palabra más, 3,00.
GANE dinero aprovechando ho. 
ras libres en casa, efectuando 
trabajos sencillos y rentables. 
Información enviando 10 pese
tas sellos Hispanotensa, Apar
tado 119, Benidorm (Alicante).

NECESITO empleada de ho
gar, preferible fija. Tel. 415301.

OFRECEMOS a todos oportu
nidad única de ganar 1.000 pe
setas diarias en casa. Escribir, 
incluyendo seis pesetas en sellos 
de Correos a Continental Plán- 
ning, c. Cah-et, 5-Sección 82. 
Barcelona (6). '

GANE mucho dinero trabajan
do en casa, no lo dude, infór
mese enviando solo 4 pesetas 
en sellos. Promociones Zirconn ; 
Vía Augusta, 105-Tarragona.
SE necesita conductor para 
taxi, residente en Segovia. In
formes de 8 a 9 noche. Teléfono 
4 2-17-4 2. (O. C. 2 7 69).
SE precisan oficiales encofra- 
dorés. Razón • Construccicnes 
Pertierra, S. A. Travesía Santo 
Tomás, 3. Tel. 422597. Segovia.

• (O. C. 2983.

Se necesita empleada de ho
gar, sabiendo cocina para ma
trimonio solo. Teds. 411679 y 
413910.

NECESITO chiquita intema, 
ayuda doraésitica, para tres per
sonas trato familiar 41911851 
Madrid.

VARIOS
CONSTRUYO, viviendas, na
ves, chalets Segovia y provin
cia. Cooperativas o particula
res. Interesados llamar ai telé
fono 7333138. Madrid (tardes).

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias Sierramar, Patiño, 
Ladreda, 11, 411447, 411996. "

AUTOCARES Martín, 20 a 60 
plazas. Roble, 22. teléfonos 
412909 y 413627

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos de iluminación, elec
trodomésticos. Juan Bravo, 23.

VENTAS
VENDO local 
almacén-garaje, 
horas oficina.

amplio, propio 
Tel. 415190,

VENDO-traspaso por no po
derlo atender. Bar restaurante 
y discoteca y 750 m2. de terre
no, facilidades de pago, junto 
nueva Residencia Sanitaria en 
Avila. Tel. 2 2 003 3, preguntar 
Sr. Hernández. ,

VENDO piso con calefacción, 
facilidades. Tel. 411502.

SE vende finca en Trescasas 
30.000 m2, carretera de San
Ildefonso, agua y luz próximos. __________ __ ___ ___ _ v v
Tratar. Santos, calle Coca, 5. • Zorrilla. Races. Tel 412900.
Servia. ENSEÑANZA
PISO estrenar, José Zorrilla . In
formes; Teléfono 421331.

850 -estupendo por comprarme 
otro. Razón: General Santiago, 
8, garaje.

SE x-ende parcela de 7.000 a 
8.000 metros cuadrados a dos 
kilómetros de Segovia, carretera 
de ■ Arévalo, agua y luz en la 
misma finca fácil. Tel. 4 2 0486.

SE venden 90 chopos canadien
ses, Ortigosa del Monte. Infor
mes; Miguel Segovia en Ma
drona. •

VENDO" 500 pacas de veza vi- 
líosa, Manuel Pérez. Paradinas.'

■ SE venden 98 chopos canadien
ses en Muñoveros. Infcxnmes; 
Tel. 20191154 Madrid.

TRASPASOS
TIENDA de revistas.' (Razón: 
Teléfono 422437, de 1 a 5 tarde'

. ALQUILERES
SE necesita piso en alquiler, zo
na Alférez Provisional o José

INGLES, francés, " cualquier 
curso, traducción, examen, eu- 
rolenguas. Ladreda, 18.

INGLES General Básica, euro- 
lenguas.

CLASES alemán, inglés, perfec
tos. Alexander. Residencia Ta- 
gore. TeL 420035.

GANADOS

VENDO dos chotos de 6 mesesr
2 suizas añojas, 2 mestizas 
grandes, 2 carretas y máquina 
de segar hierba. Antonio Sanz, 
Santo Domingo de Pirón. "
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ULTIMA PAGINA
José Luis Borau rueda en Segovia 

escenas de «FURTIVOS» Lola y Ovidi, serán madre e hqo en el film

José Luis Borau (director, 
productor guionista y actor 

casi a lo Juan Palomo)

Alicia Sánchez componente Lola Gaos, será la madre de .
del grupo Tábano también , , Un momento de la escena

protagoniza la película Ovidi en la película

Según hemos anticipado, se está rodándo en Segoíva la película " Furtivos ” que realiza la 
productora de José Luis Borau “ El Imán " y cuyo equipo de producción en esta ocasión, pues 
ed momento se encontraba libre, es el mismo de Elias Querejeta, bien conopido ya en nuestro 
ambiente después de las filmaciones de "El espíritu de la colmena”, "La prima Angélica”, etc.

José Luis Borau, un poco en 
plan de Juan Palomo, es tam
bién el director de la pelícu
la, así como guionista, en cuya 
tarea ha colaborado Manuel Gu
tiérrez, el conocido director de 
«Habla, mudita»; pero tam
bién incorpora un personaje 
que en principio iestaba pensa
do para José Luis López Váz
quez, y que éste no pudo ha
cer por tener otros compromi
sos, Le acompañan en el «cast» 
de protagonistas; Lola Gaos, 
Alicia Sánchez y el joven can
ta-autor Otidi Montllor.

Estos días se han filmado 
escenas en el molino de Rebo
llo y el rodaje continuará se
guidamente en nuestra ciudad, 
donde ayer se filmaron esce
nas en el mercado de los Huer
tos y en otros lugares de la pro
vincia, durante un tiempo de 
cuatro semanas más.

Pr^untado Primitivo Alva- 
rez, el experto jefe de produc
ción, por las razones de haber 
elegido nuestra provincia para 
este rodaje, nos ha dicho;

Manuel Gutiérrez, colabora en 
la realización con Borau, es el 
coniacido director de Habla 

Mudita

—Por la buena acogida que 
público y los bellos parajes que 
siempre nos ha dispensado el 
Segovia tiene en sus alrededo
res y en la provincia. Esta es 
tina tierra llena de contrastes 
luminosos. •

¿Qué clase de película va 
a ser «Furtivos»’. Un drama 
ambientado en nuestro tiempo. 
La síntesis argumenta! podría 
ser ésta: Lola Gaos es la maT 
dre de un joven aficionado a 
la caza, un «furtivo» (Ovidi 
Montllor), quien tiene un her
mano de leche que há llegado 
a ser gobernador (José Luis Bo
rau), quien lo utiliza como com
pañero en sus cacerías. Llegado 
a la ciudad, el joven se ena
mora de una muchacha que 
ha estado en un reformatorio 
y se casa con ella, pero cuan
do la lleva al pueblo estallará 
un . drama y la suegra acaba 
matando a su nuera. El crimen 
permaneció oculto y el hijo 
piensa que su mujer se marchó 
con un antiguo amante. Cuan

Es la segunda película del ali-' 
cantino Ovidi Montllor

do sepa la verdad, todo tendrá 
un fin trágico.

Una simposis argumenta!, en 
todo caso, no puede dar una 
idea adecuada del alcance de 
un film que en cada uno de 
sus planos puede albergar in
tenciones, significados y valo
res importantes.

Esperemos a la hora del es
treno con la idea 'de que es
ta película tendrá la calidad 
suficiente para parangonarse 
con las que últimamente se han 
rodado por nuestras tierras. Jo
sé Luis Borau ha sido un hom
bre, muy prometedor en el mo.- 
mentó en que salió de la E. O. 
C. y que no ha sido debida
mente aprovechado por nuss- 
tro cine. Ahora, con producto
ra propia,' estará sin duda dis
puesto a hacer una obra de Ín
teres, .

Para terminar diremos que 
no es ésta la primera vez que 
O/idi Montllor se pone delante 
de la cámara pues acaba de

Estos días se ha estado trabajando en el Molino de Rebollo

terminar una película con Pa-. 
co Betriú en Barcelona. De Lo
la Gaos es bien conocida su 
.sólida fama de actriz y por lo 

3 DE LA TARDE .

Al cerrar la edición
--------- NACIONAL-------------------------------- —

«Sofico», en dificultades de liquidez báncaria
Madrid, 15.—«Ante la dificultad de liquidez bancada > 

fico» está tratando de allegar, por otros cauces, ei capital q™ 
le permita hacer frente primero y regular después sus 
los inversores», según manifestó a «Cifra» un portavoz de 
empresa.

Como empresa dedicada a la explotación de establecun^ 
tos extrahoteleros, «Sofico» está ligada á la recesiva 
dad del sector turístico, si bien-—según dichas fuentes— 
núa la ocupacón en una línea superior a la media. 1^- emP 
sa amplió su participación en bienes y ahora pretende nial 
ner su intrangibilidad, como garantía respaldante de sus ce 
promisos.

Parece ser que «Sofico» está interesada actualmente en ‘ 
obtención de créditos nacionales y extranjeros y hacer ei 
vos algunos bienes de la empresa, como determinados 
nos y edificaciones.—Cifra.

Declaraciones del embajador de Kuwait en España
El Ferrol del Caudillo, 15.—«Cuando el mundo árabe *11 

cidió utilizar el petróleo como un arma política y 
sus países, situó a España en primer lugar entre ios 
amigos. Por tanto los españoles no deben tener nitigun 
ni nigún problema con relación al petróleo», ha mam
en esta cuidad1 el embajador de Kuwait en España, - 
Hila!, que asistió al acto de botadura del petrolero <■- 
dalus» .—Cifra.

---------- EXTRANJERO---------------------------
¿Traslado al domingo de casi todas las fiestas religi0686 _

Roma, 15.—Todas las fiestas religiosas de entresern^. 
excepción de la Natividad, podrían ser abolidas Po: . v 
sia para trasladar su conmemoración al domingo s 
sin alterar el año litúrgico. . ',£?

Así lo sostiene, .en un ensayo publicado en la 
vilta Cattolica», el especialista en derecho canónco * ril1 ;é' 
Lener, que estima necesario una reducción del caleña 
tivo en Italia. t

Las pérdidas de producción causadas por la ob 
de estas fiestas en Italia, se estiman cuantiosas.

En todo caso, se espera que, si el Vaticano tom - ^, ¿ 
medida respecto a da reducción de estos días festivos 
imana, tenga en cuenta no sólo los intereses de Italia, 
rece ser ahora el caso, sino los de toda la Iglesia 111 | 
Efe.

que se refiere a Alicia Sánchez 
es una actriz que procede dei 
grupo «Tábano».

(Texto y fotos: A.M.G.)
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